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El aymitarniento alcalaíno, 
por decisión plenaria del día 20, 
se pondrá a la caberLa 

. -· Precio 30 pesetas 

PUERTA de MADRID en la · comarca 

TORREJON: SE lAN.ZA: CON: 
DECISION: POR EL' CAMINO 
DE LA: CULTURA 

LA: INDUSTRIAL COSLADA· 
T AMBIEN; T-IE:NE: HISTORIA 

La . , 
corporac1on 

municipal 
de Alcalá 
felicita a 
Ordóñez 

por la 
aprobación 
de la Ley 

de Divorcio 

Neumonía atípica: 
.una pesadilla 
que no cesa 

MENOS ENFERMOS, 
·PERo-· MAS GRAVES 



Ford trae el Granada que faltaba. 
Todo el lujo, la estabilidad, el confort del Granada se ven 

ahora incrementados en España con una buena inyección: 
el Ford Granada 2.8 de inyección. 

Una innovación técnica del 'mas alto nivel que le hace 
andar aún más ... 
y, sorprendentemente, gastar menos. 

Cada gramo de gasolina 
es aprovechado por su sistema 
de inyección. 

Para que usted gaste lo justo, 
por rápido que vaya Y lo justo 
del Granada, le va a dejar muy 
sorprendido. 

Por supuesto, los Granada de 
inyección vienen con cambio manual 
o automático. 

El Ford Granada 2.8 inyección 

-Faros de ldrgo alcance y antiniebla son elementos opcionales. 

trae un magnífico equir<1 de serie digno de un automóvil 
realmente excepcional. que incluye: 
• Dirección asistida. 
• Aire acondicionado. 
• Llanta<; de aleación ligera. 
• Radiocassette stereo con antena automática. 

• Espejos retrovisores exteriores 
de control remoto. 

• Cierre de puerta<; 
centrali7.ado. 

• Elevaluna'i eléctricos. 
Y con esta<; excelentes 

prestaciones: 
· Vel6eidad máxima: 
193 Km/h. 

Aceleración: 9.5 seg. de 
· O a 100 Km/h. 

Con 160 CV DIN ... ¡de lujo! 

FORO GRANADA 
Véalo en: 

ALCALAUTO. S.A. 
Carretera Nacional 11 km. 26 ~500 (.Frente a Ibelsa) -Tlf 888 52 61-Alcalá de Henares 
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Tenanos que partir de la base de 
que el •nte ciusal de la en con
secuencia mal llamada ''neumonía 
atíP.ica" es un cierto aceite, 
adiilterado y vendido a granel. 
Como profaños absolutamente en 
el tema hemos de prestar crédito 
total a la opinión de los técnicos, 
aunCf!e alla, en el fondo de la 
suspicacia y del escepticismo 
quede soterrada la pregunta de 
por qué ahora, cuanao se puede 
atacar el mal con conocimiento de 
causa, se producen más casos 
graves que cuando se trataba 
como una infección desconocida. 
~conocemos ~ tal vez las esta-

-dísticas nacioniles puedan decir 
otra cosa, pero, en lo que a Alcalá 
se refiere, el agravmiiento y h•ta 
la única defunción próducida 

hasta la fecha se han presentado 
delDués de dlcbminar el origen 
tóxlco de la enfennedad. Pero 
repetimos que hay que dar crédito 
al dicUIDen de los técnicos y 
obrar en consecuencia. 

Y para obrar en consecuencia 
hay que tener en cuenta quet por 
mucho qu~ se hable de "uñ cierto 
aceite aauiterado", tal aceite no 
lleva una etiqueta que diga "aceite 
tóxico, no apto para el consumo". 
Y que tal aceite está distribuido 
entre pelSQllas que han venido 

conslÍmiendo aceite a granel apa· 
réntemente 'sin efectos nocivos 
mrante años. Por lo -que el públi· 
co se encuentra desonentado y en 
buena lóg_ica no sabe qué hacer 
con el aceite que tiene, que puede 
ser del malo ... y que puede ser no 
tóxico. Y las economias modestas 
se agarran a esta última posibili· 
dad. En algún caso acertarán ... 
pero en otros cometerán errores 
que pueden ser trágicos. Creemos 
que llay: que ponelselo bastante 
más fácil al público. Creemos que 
alguien 1a semana pasada se nos 

ocurrió que los ayuntanientos 
como primeros responsables del 
bienestar de sus ciudadanos
debería recoger el aceite de la 
única manera que puede h~edo: 
ofreciéndose a com_prado o f can· 
jeado por aceite áe garant1a. Es 
cierto que de esta manera el ayun
tamiento comprará aceite bueno y 
aceite malo, pero es preferible eso 
a que la gente siga enfennando 
por aguelfo de probar suerte; 
Tambien es cierto que a los gran· 
des ayuntanientos esto puede cos
tarles millones, pero el ciudadanq 
r.onsciente se_guramente ¡referira 
que le garanticen la salu aunque 
tengan que quitarle algt!na fiesta 
del cargado calendario festivo de 
los últirilos tiempos. 

S.SAN ROMAN 

Neumonía atípica: MENOS ENFERMOS, 
PERO MAS GRAVES .una P•••dllla 

que n·o cesa 
Con los enfennos regis!rados esta 

semana, bata el miéreoles, fecha 
de ciene de nuestro infonne, el 

~ n~ro de C8!05 de nuemoní1_ 
atípica que se han presentado en 
Alcalá se eleva a 339 en total. 
·Estos casos han evolucionado de 
muy diferente manera: ha flllecido 
una pe1SODa, se han promcido ya 
262 litas y hay setenta y seis ingre. 
sados en este momento. 

Lo lamentable es que las cifras 
tienden ahora a engañar un poco, 
a inSI ftar una especie de optimis
mo, que es el que c~enzábmios a 
sentir "hace quince días, cuando la 
cifra de litas comenzó a 111perar a 
la de ingresos, mientras que en rea
lidad no ha lugar en absoluto para 
el optimismo, pues, ciñéndonos 11 
caso concreto de Alcalá, hace unas 

-semana la prácticamente totalidad 
de los casos eran benignos en tanto 
que ahora comienzan a abundar los 
cuadros muy preocupantes. Sobre 
todo entre los reingresados, pues la 
triste realidad es que se está dando 
una cierta abundancia de recaídas. 

El Jefe Local de Sanidad, don 
Mateo Alonso Fuentes, nos dice 
que es Imientable que esto ocurra 
preciwnente ahora, cumdo ya 1e 

sabe de fonna fehaciente que la 
enfennedad es en realidad una 
intoxicación colectiva que se debe a 
la ingestión de cierto aceite ac:Ulte
rado. La ingestión de este aceite 
prod.lce una reacción alérgica, y 
así se está tratando ahora; primero 
elinainando de la alimentación el 
tóxico y después con corticoides y 
sustancias 111tihistamínicas, y en 
algunos casos extremos también 
con antibióticos. 

-O sea, que el tratmiiento ha 
cambiado y ya no reootan panto
micina. 
-La pantomicina iba bien, pero 

se ha dejado de utilizar desde que 
se sabe la causa de la intoxicación. 

PUERTA DE MADRID 

-¿Se h~ analizado los aceites de 
Alcalá? 
~e han enviado muchísimas 

muestras al Instituto de Majada
honda, pero todavía están esperan
do su tumo,pues hay una gran acu
mulación de ellos y sólo un' centro 
para analizamos. 

Hasta ahora se han llevado investi
gaciones y de momento no se ha 
encontrado ningún almacén ni 
partida grande en ningún estable
cimiento. El aceite lo tienen perso-
7Jas particulares en sus domicilios, 
por lo que es m~ difícil su control 
y eliminación. 

A mí, como a Jefe Local de Sani
~on Mateo, ¿qué está sucedlen- dad que soy, me llaman las personas 

1 do ahora? Nos dicen que ' sabemos preocupadas por el asunto. Ahora 
que el aceite ése es la causa. ¿Por mismo me acaba de llamar una que 
qué, sin embargo, siguen enfennan· tiene 25 litros de ese aceite, y hace 
do tantas pelSODas y, lo que es unos días, otra familia con una 
peor, falleciendo más que antes? cantidad considerablemente mayor, 
-La enfennedad sigue, pero en que tenían almacenada, según 

menos proporción. Yo creo que la decían, por las circunstancias que 
gente sigue consumiendo aceite, pudieran venir. Estas personas no 
que no lo toma en serio o no quiere saben ni pueden deshacerse de este 
desprenderse de un artículo por el •producto. Mi consejo es que lo 
que ha pagado un dinero. Yo me lleven al ayuntamiento Las autori
hago eco de vuestra sugerencia, dades municipales deben solucionar 
muy hien hecha por cierto, de que este problema; y, como vosotros 
el aceite lo recoja el ayuntamiento, decís, nonnalmente las personas 
abonando el dinero, si no todo, que consumen este aceite son las 
parte de él, o canjeándolo por acei- más necesitadas, aunque por 
te bueno. Después el ayuntamiento supuesto hay otras que no tanto, 
ya vería la manera de deshacerse de pero creo que sería conveniente 
él o utilizarlo para algún fin indus- abonarles su importe, si no todo, al 
trial. El que fallezcan más personas menos en parte; y si no ahora mis
puede ser debido a que llevaban mo, más adelante, porque a lo 
más tiempo consumiendo aceite y mejor se encuentra en su día la 
por lo tanto tuvieran el organismo manera de emplearlo en procesos 
más intoxicado. Mi consejo es que industriales. 
este aceite no se consuma bajo 
ningún concepto. Es muy peli
groso. Tampoco se tire por el ser
vicio, porque entonces el río apa
recería con una capa de aceite 
tóxico, que era lo que faltaba; y, 
por supuesto, por el bien de todos, 
tampoco se tire por el campo. 

~n ese caso, don Mateo, ¿qué 
opción nos queda? 
~ues la que vosotros sugeríais. 

-¿Se puede o no se puede hacer 
jabón con este aceite'! 
-No, no se puede hacer jabones. 

Tengo que rectificar lo que dije la 
semana pasada. Y o lo dije porque 

PUERTA 
(de madrid) 

así me lo señaló el director provin
cial de Salud cuando hablé con el 
la pasada semana. Pero ahora está 
demostrado que los tóxicos pene· 
tran también a través de la piel. En 
consecuencia, no - debe utilizarse 
para alimentarse ni para jabones ni 
paro nada. No di!be olerse ni tocar
se, para mayor seguridad. 

A una se le ocune que si el aceite 
es tan tóxico que hasta envenena a 
través de la piel, la persona que 
han estado vendiéndolo, que lo han 
envsado a mano y lo han manipu
lado, que lo han olido y que lo han 
tocado, tendrían que estar todas 
ella ya muertas o por lo menos 
muy enfennas. Y si esto fuera así, 
por ahí se hubiera descubierto el 
origen de la ~nfennedad ya hace 
mucho. De 'no ser así, todo sigue 
pareciendo raro. De cualquier ma· 
nera, se debe tomar absolutamente 
en serio lo de no consumir este acei
te, por más que pueda estar pasan
do lo que con el cuento del lobo, 
que pri.rnero eran los gatos, luego 
los americanos con sus bacterias, 
después las fresas, más tarde las 
verduras ... y ahora, según se dice, 
está visto y comprobado que es un 
tipo adulterado de aceite a granel, 
pero lo malo es eso, que ha llegado 
el lobo de verdad y el que más y el 
que menos se resiste a creedo. Y 
ése es el proliema. 

Isabel M. LOPEZ 

EDITOR 
Sandalio San Román 
DIRECTOR 
José Vaquero Asenjo Esto lo tiene que solucionar el 

ayuntamiento. Si el no lo recoge, la 
persona que tenga este aceite que lo 
lleve allí y lo deje depositado. 

ADMINISTRACION 
Y REDACCION 

-¿Tanto aceite hay en Alcalá? 
-Pues parece ser que basntante. 

Ramón y Caja!, 7 . Alcalá 
Tlf. 889 26 53 
Depósito Legal : GU-7R -1968 

27 de Junio de 1 ~81 



El Pueblo escribe 
'.Sobre 
el divorcio 

Muy"Seftor mio: 

He le(do lo que sobre el divorcio 
nos escribe la amiga Paloma y al 
principio me dio rabia y después ri
sa, por su falta de conocimiento de 
la realidad. Primero, la Iglesia, mi 
madre y su madre porque lo quiera 
o no esta bautizada, no impone; 
aconseja éomo toda buena madre. 
Segundo, la Iglesia no persigue fines 

gelio y leerlo. El matrimonio, sefto· 
rita, es un contrato, pero es tam· 
bicfn un sacramento, no lo olvide· 
mos. Sacramento grande en Cristo 
que asemeja la unión de los esposos 
a la de Cristo con la Iglesia. Que 
dignifica y hace del tálamo conyu
gal un altar, y quieren quitamos eso 
para convertirnos en animales. 

Seiiorita, que por otro sacramen· 
to, el bautismo, hemos sido hechos 
hijos de Dios y hermanos de Cristo. 
Que si tenemos un cuerpo animal 
también tenemos un alma inmortal. 

temporales, sino eternos y eterna es Otra cosa que me ha chocado de 
nuestra salvación o nuestra conde- nuevo su ignorancia. Sabe que la 
nación. La Iglesia no se inventa na- Iglesia es católica universal. Sabe 
da nuevo cuando habla de la indiso· que en todos los países menos en Ir· 
tubilidad del matrimonio; fue Cristo landa existe el divorcio. De donde 
quien lo dijo hace unos cuantos ·· el gran negoc_;io de la "nulidades" 
aftos. Solo tiene que abrir el Evan- que usted alude. Sabe donde gastan 

·coNTRA TODO 
Basta ya, Humanidad. Acabemos 

de una vez. Esto es un sinvivir y va 
no podemos aguantar más. Entre el 
invierno -y esta rara primavera
que estamos pasando y entre que la 
vida la estamos poniendo cada vez 
más difícil, se siente más esa difi· 
cultad de ser de la que hablaban 
otros. Nos dejan nuestros amigos e 
incluso nuestros enemigos ya no 
son los que eran. Estamos ·hartos 
de todo esto. Los acontecimientos 
nos hacen polvo, nos liquidan, nos 
aprisionan. Apetece irse a vivir a 
otro sitio, pero es que no lo hay; 
deberían inventar un planeta habi
table para mandamos a quienes ya 
no aguantamos más. 

lSe habrá perdido la alegría de vi
vir? Yo, a pesar de todos los pesa
res, no lo creo, no quiero creerlo. 
No eso no, por favor. lOué nos 
queda, entonces? lOué pintamos 
aquí?. 

Mira, oye, yo no entiendo nada; es 
más, no me da la gana entender na
da. Mis conocimientos no llegan a 
tanto. No comprendo el porqué de 
esa tensión que se siente en todas 
partes, noche y día, la falta de sim
patía y de amistad que rezuma el 
mundo entero, la bestialidad de la 
gente y su falta completa de solida
ridad entre sí. Antes, había alguna 
cosa que estaba bien; algún amigo 
con quien charlar en la terraza de 
un café, alguna posibilidad de vivir 
con más o menos comodidad. No 
comprendo nada. Nos hemos carga-

do todo lo bueno que teníamos y 
eso es algo que no debiamos con
sentir nunca. Ahora, ya no hay na
da; ni siquiera conversación. Y las 
que hay son cada vez más sosas. 

Y es que no hablamos, mejor di
cho, es que no tenemos ganas de 
hablar. Vamos por el mundo con la 
manta liada, sin pronunciar palabra, 
cabizbajos, y así no hay manera. Es 
de pena el panorama, lverdad? Pues 
a ver si lo arreglamos un poco, 
leñe, que como sig~mos así nos va
mos a cargar el muí!do. Y encima 
no hay otro. 

No estaría mal, pienso, apagar de 
vez en cuando el televisor (aunque 

· sea de color y de los grandes) ese 
cacharro que nos está haciendo su
fr ir ·a diario con sus tristes noticias, 
sus mañidos programas y sus toma
duras de pélo. Antes, sin ella en ca
sa, hasta éramos más felices, y al 
menos, la familia conversaba y se 
entendía. No estaría mal estar más 
a lo nuestro, trabajar con más inte
rés, con más entusiasmo ... No esta
ría mal que esos jovenzuelos que 
no hacen nada, se pusieran manos 
a la obra y demostraran que tam
bién se puede u no realizar y llegar a 
ser un hombre sin necesidad de usar 
pistola ... 

No estaría mal, en fin, dejar de ha
cer tantas cosas. Pero iqué lejos es
tá el mundo de reencontrar el pa
raíso!. 

LUMIGARMO 

el dinero los que han con•guido las 
famosas "nulidades". En comprar 
falsos testigos que con falsas prue· 
bas y falsos juramentos confunden 
a los tribunales eclesiasticos. 

Tranquila, ya tiene el divorcio. Pa· 
ra quien lo quiera utilizar que a na· 
die engai'la pues aunque vuelva a 
casarse obviamente está viviendo en 
adulterio. V los hijos, los grandes 
perdedores, a quienes se les niega el 
derecho a una familia unida y feliz 
en donde el individuo puede reali· 
zarse y ser útil a la sociedad. El ma
trimonio no es una atadura porque 
a nadie se le obliga a casarse. La li· 
bertad sexual de la mujer tiene un 
nombre: prostitución. El papel de 
madre y esposa es la mejor forma 
de realizar nuestra feminidad. El 
dar sin que se note, el gastarnos por 
amor porque nos da la gana, porque 
queremos. 

Sin nada más, le saluda atentamen
te. 

Marfa Jesus M. 

Ya hemos 
llegado 

Durante mucho tiempo, todo el 
que abarca nuestra larga historia, 
siempre que hab(a un hecho injusto 
o indignante surgía la típica pregun
ta: ¿A dónde vamos a llegar?. V es 
curioso y triste a la vez que hoy ya 
nadie se la haga. lPor qué?, senci· 
llo, esa pregunta intu(a un fin catas
trófico, un fin que ya ha llegado. 

S(; lalguno de .ustedes podrfa su
poner un peor estado para una na
ción que algunos califican de civi· 
lizada? iNo!. Va lo tenemos todo: 
el paro de e~s hombres que han de 
mantener una familia y la indigna
ción por parte de otros que ven a 
aquellos que ya no. protestan, por
que, se flores, están muertos ... 

Pero en Espaiia hay más muertos, 
que aquellos caídos por ella yace'! 

-LISTAS DE BODA 
- REGALOS DE EMPRESA 
- MUEBLES AUXILIARES 

Paseo de la Estación, 9 bis 

en un cementerio. EsUn muertos 
tambMin todos los que con smgre 
fría estamos, me incluyo, observ•· 
do inpaslbles las plagas que nos 
arrasan. 

Va 5' que con esto, desgraciada· 
mente, no digo nada nuevo. Quiz• 
lo único que pretendo es dejar cla· 
ro, como joven, que tambi4n la ju
ventud sabe lo que pasa; y que 
( iDios no lo quiera!) si esto no • 
soluciona, el d(a de maftana no po
dremos pedir • nuestros hijos que 
respeten la memoria de la genera-
ci6n pasada. · 

Bueno, claro que podr(amos pedir· 
lo, Pero, iqué contestar si ellos pi· 
dieran una razón, un porqué?. 

Algunos quizás contestarán: "HI· 
jos m(os, conseguimos para voso
tros una amplia libertad de expre· 
sión; un derecho al aborto; una le· 
gislaci6n contra el paro y contra el 
terrorismo; una ley a favor del di· 
vrcio ..• lQué más le podríamos de· 
cir?. V lo que es aún más in portan· 
te: lqué nos responder(an?. 

Seguramente . nos agradecer(an 1 a 
libertad de expresión que les permi· 
tiria gritar que tienen hamm; nos 
mirarían asombrados al saber que 
mediante la ley del aborto hab(a· 
mos legalizado el asesinato; quizá 
nos preguntarán que de qué servían 
esas medidas contrá el paro que tan 
sólo nos hab(an proporcionado una 
cosa: paro. También es posible que 
nos dijeran que por qué permitia· 
mos que el deshacer una familia 
fuera legal, que por qué entonces 
no pensamos en ellos. Creo que in· 
cluso nos echarían en cara nuestra 
sangre fr(a por haber contemplado 
durante tantos d(as el periódico di• 
rio con un par de muertos, de asesi· 
natos por la espalda, todo ello sin 
haber ideado otra respuesta que: 
" ... es indignante". 

Pero aún no ha llegado esto, y 
itiene remedio!. Tendr(a remedio, 

si nuestra raza, la espai'lola, caract•· 
rizada por su temperamento fogoso 
se diera cuenta de que co_n pala~ras 

creaciones para SEIORA-CABALLERO Y JUVENIL-NllOS 
Teniente ltuiz, 3 - ALCALA DE HENARES 
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El Pueblo escribe 
poco se consigue; de que las pala
bras no bastan; de que un asesinato 
hoy no es menos importante que 
hace cinco años tan sólo porque ha
ce cinco años fuera el quinto y hoy 
sea el quinientos. También tendría 
que darse cuenta de que consegui
ría más si hiciera alarde de esa fogo
sidad por fuera y desde dentro no 
sólo pidiendo, sino dando solucio· 
nes. 

Soluciones que sólo mediante la 
unión de todos los españoles po
drían tener alguna fuerza. 

iPor qué no intentarlo? iPor qué 
no olvidar los partidismos en pro de 
la solución que a todos, _de uno y 
otro bando, nos interesa?. 

iPor qué en vez de decir: "Hemos 
llegado al colmo de todos los ma· 
les", procurar poder decirles a ellos 
algún día: "Lo intentamos, y sali· 
mos airosos de ese túnel negro y sin 
salida; tue dificil, pero lo hicimos"? 

Sólo una última frase, una frase de 
esperanza · en un pueblo que en 
otras. ocasiones y no muy lejanas 
supo levantarse. 

• Unámonos, que .cada uno de noso· 
tos encienda una vellta que sumada 
a las de 34.999.999 de españoles, 
nos hagan ver la salida de este túnel, 
de ese rie_gro túnel. · 

MARIAN 

Negligencias 
de nuestros 
mayores 
Como educador y padre siento 

gran inquietud por esos "hombres" 
del mañana que son nuestros hijos. 
Por ellos me veo obligado a escribir 
estas líneas. También por $i con ello 
se puede conseguir que haya más 
cuidado y responsabilidad por parte 
de quienes están obligados a ello. 

Me concentraré al caso que me 
preocupa hoy: 

Es frecuente ver, cuando se pasea 
a media tarde por las inmediaciones 
de nuestro pequeño ambulatorio 
del paseo del Val, a niños que jue-

PUERTA DE MADRID 

gan, corretean disfrutando de esas 
actividades infantiles propias de su 
edad. 

Y es frecuente ver, también, a ni
ños, que luegan con jeringuillas, con 
las que beben incluso agua, que en
cuentran depositadas en cubos sin 
tapar al lado de dicho ambulatorio. 

Ante esta observación yo me pre· 
gunto: iNo es esto un posible foco 
de contaminacion?. iNo existen en 
nuestro ambulatorio unos cubos 
que se tapen adecuadamente para 
evitar todo.esto?. 

Es cierto que los niños no deben 
coger las basuras. Pero son niños y 
no se les puede exigir comporta
miento y responsabilidad de mayo
res. 

Es cierto que los mayores somos 
más responsables que los niños, lue
go: "No dejemos al alcance de ellos 
lo que pueda perjudicarles". 

Y, por favor, si alguna vez, algui~n 
se acerca al ambulatorio a exponer 
estas u otras .denuncias similares, 
sean más amables al recibirles. Creo 
que todos nos merecemos ese mis~ 
mo respeto que exigimos para no
sotros mi~mos a los demás. 

Y ... pensemos que algún otro día 
esos niños pueden ser los nuestros. 

Salvador USEROS 

Elegidos, 
no elogios 

Señor director: 

El pasado sábado día 13 de Junio 
de los corrientes se publicó en su 
periódico una carta sobre el "De
porte Escolar". En él aparece lapa
labra "elogios" donde debe decir 
"elegidos". 

Agradecería se publicara esta recti· 
ficación para mejor entendimiento 
de sus lectores. 

Atentamente. 

Salvador U SEROS 

Educación 
de adultos 
Señor director, por medio de su 

periódico, ruego tenga a bien publi
carme esta carta d i~igida a los alca
laínos. 

Hace tan sólo cerca de un año, hu
bo una serie de protestas por la traí -
da y llevada educación de adultos. 

"Que es necesaria" . "Que tenía 
que ser gratuita", "Que nadie se 
preocupaba de fomentar la cultura 
de adultos" y muchos más manifies
tos. 

Y ahora bien, después de tanto 
tiempo este tema se estudió y se 
procedió a implantar la enseñanza 
de adultos y al alcance de todos, ya 
que en efecto es gratuita y propaga
da a la mayoría de los centros esco
lares públicos. 

Esto se hizo público por medio de 
hojas informativas que permitieron 
darse a los alcalai'nos por enterados. 
Empezó a funcionar y las peticiones 
de matrícula fueron muy acepta
bles. 

Empieza el curso, con mucho en
tusiasmo, y a medida que van pa
sando las semanas, muchos alumnos 
adultos asistentPS comienzan a r'ler
der el interés por la materia educa
tiva . 

lQué es lo que nos pasa? lAcaso 
nosotros, los adultos responsables 
o al menos deberíamos serlo, no lle
gamos a comprender la importancia 
de la ·cultura y los beneficios que 
podemos llegar a adquirir de ella? . 
Es evidente que tenemos que sacri 
ficarnos un poco y poner de nuestra 
parte. 

Todo trabajo, por pequeño que 
sea, requiere un esfuerzo, y en este 
caso el esfuerzo que se nos exige 
podemos decir que es mínimo, y el 
beneficio muy grande. 

Creo que con la actitud que hemos 
tomado muchos, puede llegar el 
momento de que entremos en un 
refrán que viene muy al caso. 

"Contra el vicio de pedir, la virtud 
de no dar". 

lNo lo creen as!? . 

l. B. M. 

Poco público 
para Plcaeeo 
y Albertl 
en la ULA 

El día 13 de junio, sábado a la 
7,30 de la tarde, en el salón de ac
tos de la U.LA. (Universidad Labo
ral) de Alcalá de Henares, se daba la 
conferencia que tendría lugar en el 
sitio y a la hora anteriormente men
cionada en homen~e a "Pablo Pica
sso". 

En principio creo que yo personal· 
mente no le di ningun valor, y des· 
pués me paré a pensar un poco en 
esto y decid!' ir a "culturizanne" un 
poco, porque, la verdad, creo que 
buena falta nos hace. 

Me llevé una gran decepción al 
comprobar que en dicho salón no 
habria más de 40 personas, mis ojos 
no acertaban a dar crédito a lo que 
allí veían, pero era una realidad. A 
los pocos minutos llegó el poeta 
Rafael Alberti, el cual creo que que· 
dó estupefacto al ver la ausencia del 
público, pues el día anterior había 
estado en Murcia dando otra con· 
ferencia y la asistencia fue de unas 
10.000 personas; imaginaros. 

Aparte de la poca asistencia, el 
calor era la nota predominante y 
h1s pocas personas que había de vez 
en cuando salfan a respirar un poco 
de aire, p;;es era insoprotable. 

La charla estuvo un tanto intere
sante y amena, y al final de todo 
haciendo un recuento de todo ello 
llegué al convenciniento que había 
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El Pueblo escribe 
sido un tanto positiva; lo mismo 
que llegué a este convencimiento 
también pasó por mi mente la canti
dad de personas que ignoran que 
Pablo Picasso era español, o quizás 
"El Guemica" le suena a una cosa 
un tanto extraña. 

Resumiendo, creo que si en vez de 
haber sido este acto cultural tan in-

. teresante con la presencia de este 
gran poeta Rafael Alberti hubieran 
venido un conjunto de estos de aho· 
ra que arma la tremolina, hubiera 
estado dicho salón hasta la barrera 
de gente, la verdad es que es un tan
to lamentable, pero es asi. 

UNA ALCALAINA 

Conden• 
y repulsa 
Señor director: 

Me ·permito robar1e unos minutos 
de su tiempo, para testificar mi con
dena y · mi repulsa a quines corres
ponda el suministro de agua a esta 
ciudad, aunque no todos estamos 
sufriendo por igual, ya que como 
siempre las comunidades más pode
rosas, al menos ,económicamente, 
pueden disfruta~ del preciado l(qui
do en sus hogares al instalar sus de
pósitos y motores en ellos. Desgra
ciadamente éste no es mi caso, ni 
se ciñe extrictamente a este año de 
funesta sequía, sino que venimos 
soportándolo hace más de 5 largos 
años con intervalos de hoy sí tene
mos, mañana no, pero en estos mo
mentos ya es insoportable al no dis· 
poner de agua en casa más que de 3 
de la madrugada a 7 u 8 de la maña
na, lo que personalmente me obliga 
a no descansar y tener los nervios 
en tensión durante todo el día por 
el baño de los niños, la colada etc; 
Por si esto fuera poco, desde hace 
unos días no dejan de pasar coches 
con altavoces recordándonos que 
estan llenos de ratas nuestros sota
nos y viviendas, que la neumonía 
atípica precisa de mucha higiene y 

ya para colmo nos bombardean por 
todas partes con que tomemos el 
autobús, cuando yo, que estoy 
obligada a usar este modo de trans
porte, me he visto obligada a sacar
me el permiso de conducir por ser 
imposible llevar a mi pequeña al co
legio a salvo de los ciudadanos que 
al tomar el autobús lo inundan con 
el humo de sus cigarrillos, no im
porta la hora ni el tiempo ni las 
criaturas que en el vayan, y al inter
pelar1os se ·limitan a contestar que 
tome un taxi. 

Por todas estas razones y algunas 
más podemos estar orgullosos. Al· 
calá de Henares es diferente para 
perjuicio de sus ciudadanos y en 
parte por sus ciudadanos. 

Le ruego me disculpe las molestias 
que le haya podido ocasionar mi 
carta y reciba mis felicitaciones por 
su buen periód ico. 

Atentamente 

Loly VILLACAÑAS 

A propósito 
de la vlolencla 

En el último número de PUERTA 
DE MADRID se publica un escrito 
de Victoriano Femández, exconce
jal y exmilitante de nuestro partido 
en el que, con el pretexto de filoso
far sobre la violencia, se limita a 
criticar al actual delegado de Ense
ñanza, miembro del PCE, Sergio 
Coello. 

No nos extrafla en absoluto que el 
señor Femández mida los "grite
rfos" con distinto rasero según de 
donde vengan. Su incapacidad para 
superar la visión subjetiva de los 
problemas nos ha sido demostrada 
muchas veces a lo largo de su corto 
paso por el Partido Comunista. 
Según él, cuando el personal se 
alborota después de sus llamadas al 
no-diálogo en el Salón de Plenos, se 
está haciendo movimiento ciudada
no responsable; pero cuando ese 
griterío se vuelve contra él en la 

DR. SUPERBY medicina interna 
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plan de Cervantlls, se esü haciendo 
violencia Irracional contra tu p¡ncr. 
ni. Ese discurso ya lo ha grabMo 
hace mucho tiempo. Lo conocemos 
todos y no vamos a insistir en ello. 

Pero lo que .,e pierde" es .. 
man(a persecutoña contra muchos 
comunistas con cargos públicos, 
porque pretender descalificar la ges
tión de un concejal que le ha suce
dido en la responsabilidad puede 
tener muchas servidumbres. Vayan 
unos breves ejemplos como muestra 
de que este sefl or se ha encontrado · 
con la horma de su zapato: 

-Cuando en octubre de 1979 • 
publicó un folleto programando las 
necesidades escolares sólo se había 
hecho la primera parte de la tarea 
(la más .fácil); después JllY que 
conseguir que se construyan los 
colegios y no marcharse a casa a ver 
los toros desd!! la. barrera. 

-Cuando hlY problemas por falta 
de profesorado a principios de 
curso hlY que reclamar1os ante los 
organismos competentes y no colo
car a las sefloras de los amiguetes en 
clase para que pongan cara de 
maestras y las madres y padres no 
se llenen de justa indignación. 

-Cuando uno dimite de un cargo 
público y "explica" las razones 
digamos "oficiales", corre el riesgo 
de que algún día aparezcan otras 
razones, no menos reales, de orden 
bastante más "materialista" que el 
cabreo que le produjo nuestra 
condena <le la invasión de Afganis· 
tán. 

-Cuando después de un ai\o de 
gestión no se ha conseguido incre
mentar en una sola plaza escolar el 
número que uno se ha encontrado, 
lo más razonable es dimitir, porque 
se ha sido ineficaz. Y ése no es 
precisamente el caso actual, cuando 
se están ampliado en 1920 plazas 
(en dos centros de EGB) a través de 
un plan de urgencia. 

Lo de arrojar culpas sobre otras 
comisiones puede servir para huir 
de la quema, en una actitud indlvi
dualista e insolidaria, pero descom· 
pone la figura ética del escapado. 

Y conste que atribuimos a la 
política de gobierno del ayunta
miento los posibles miritos del 
cambio de actuación en el campo 
de la enseflanza, a la que sirven 
nuestros concejales; incluido, por 
supuesto, el actual presidente de 
Educación, Sergio Coello, al que 
apoyamos totalmente. 

Comisión Municipal del PCE 

¿Quieres comprar tm 

LEE? 

Ven• 
Vlllu .... 
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CARTAS COMPLUTENSES 

Por: Anénio E. Lope Huerta 

. . 

De las barreras 
. . . 
y otras marginaciones 

La ·marginación de los mi
nusválidos es algo que no es
tá solamente en sus dificul
tades físicas. La margina
ción de los minusválidos es 
algo que todos nosotros fo
mentamos, anque sea sin 
damos cuenta, poco a poco 
y de una forma permanente. 
La · acera sin rampa para su 
silla de ruedas, el semáforo 
sin señales acústicas que ilu
minen la oscuridad de los 
ciegos, los mil botones con 
que vamos protegiendo la 
intimidad de nuestras casas, 
no son más que unas cuan
tas pruebas de ello. Y así, 
entre todos, hemos ido 
constru:Yendo una sociedad 
y unas ciudades insolidarias 
frente a los minusválidos, 
los ancianos y los nifios. 

Y estas· reflexiones, que es
tan seguramente enlamen
te de todos, nos parecen 
oportunas porque estamos 
en un momento en que al
gunas · de esas barreras pue
den empezar a desaparecer. 
De una parte estarla la re
cientísima aeación de la 
J\sociación de Minusválidos 
Civiles de Alcalá de Henares 
y de otra el ambicioso plan 
de mejora de la red viaria 
que el ayuntamiento ha ini
ciado. 

Ramón Enguidanos, al que 
su voluntad y corazón han 
impedido que su cuerpo le 
encerrara en una silla de rue
das, es el "alma mater" de 
la Asociación de Minusváli
dos. El ha sido, y es, su ce-
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rebro e instigador y el que 
ha conseguido,. para la pri
mera docena larga de sus 

· miembros, los primeros 
puestos de trabajo dignos, 
que no limosnas, para sus 
asociados. Su labor merece 
algo más que el pequeño ho
menaje en estas líneas. 

Y luego estan las aceras le
vantadas de un buen puña
do de nuestras calles. Los 
viejos y maltrechos adoqui
nes de la mayoría de ellas, 
que estos días muestran sus 
entrañas al sol. Y a la par 
que se rehacen las aceras, 
habrá que rehacer los bordi
llos y entonces será el mo
mento ideal para rebajar al
gunos metros de ellos en los 
pasos de peatones, para em
pezar a eliminar, timida
mente, algunos de los obstá
culos o barreras arquitectó
nicas que la ciudad ha ido 
imponiendo a los minusvá
lidos. 

José Luis Grarcía Graván, 
concejal de Obras es un 
hombre imaginativo, traba
jador y sensible. Y estoy se
guro de que esta y algunas 
otras· muchas ideas se le ha
brán ocurrido para conse
guir que esa marginación f í
sica de algunos alcalaínos, 
empiece a desaparecer. Sí, 
sabemos, que ello apenas si 
será nada, pero todo tiene 
un principio y un empezar a 
deambular; incluso para 
aquellos que no pueden an
dar. 

A.L.H. 

Y digo yo Por: El Evalisto 

DE AOUI Y DE ALLA 
Pues sí, señores, el pasado jueves, 

día del Coipus, nos encontramos 
la Plaza de Cezvant.es ''incomunica
da" con el resto de la población 
prohibiendo tenninantemente el es
tacionimiento de coche alguno, in
cluso el sezvicio de los autobuses . 
del transporte urbano y por supues
to el del resto de esos otros que tie
nen parad• "discrecionales" para 
recoger viajeros que se dirigen a 
otros lugares. Yo pensé: ''Tempra
no empiezan a dejar libre la plaza 
para la procesión de la tarde y más 
temprano aín para empezar a cu
brir la carrera los soldados como an
taño se hacía". Pero sí, sí; '1a carre
ra" a cubrir era la que empezaría a 
las diez de la mañana de esos cacba
rritos pequeños que los ·nam~ 
"car", cuyo recorrido era nada más 
y nada menos que dar un• cuan t. 
vueltas alrededor de la citada plaza. 
¡Y digo yo!; ¿a quién se le ocurre 
elegir el lugar ·más céntrico y mas 
transitado de la ciudad para una ca
rrera de esa naturáleza que hm;ta 
puede entrañar peligro para los es
pectadores?. Y esto no es lo peor, 
pues lo mm; lamentable era ver co
mo a las siete de la mañana ya esta
ban descargando fardos de paja para 
colocarlos alrededor del mal elegido 
"circuito" como un muro de con
tención en evitación de posibles ac
cident.es de !os que podrían salir 
mas perjudicados los propios espec
tadores. Ni que decir tiene, que esa 
mañana que se presento fresquita y 
airosa, la paja desprendida en abun
dancia de los fardos fue a parar a 
los paseos lat.erales dejando a estos 
en un limentable estado cuya lim
pieza posterior creo que seria bm;. 
tant.e difícil pues pese a la buena 
voluntad de dejarla en perfectas 
condiciones, al día siguiente se po
dían ver restos de paja por l~s mis
mos portales. Que se siga mal lla
mando "E~ de San Isidro" a esa 
calle que desemboca en el Paseo de 
la Estación cuando ya no existen ta
les "eras" mal está, pero querer 
convertir en terreno de labor a la 
plaza principal de la ciudad por mor 
de unas caneras de "car", me pare
ce un solemne disparate, aparte, cla
ro está, del perjuicio ocasionado a 
toda esa ciase de viajeros que de 7 a 
11 ó 12 de la mañana se encontró 
sin poder transitar con su coche ni 
hacer el uso necesario del autobús, 
sopena de dedicarse a buscar dónde 
han puesto las parad• ''provisiona
les" y los concmctores de coches a 
dar vueltas para buscar otras salid•, 
sin duda alguna para más consumo 
de gasolina puesto que está. .. bara
ta. i y digo yo!. Es que no hay elll 
otras snplias avenidas del Val, de 
Castilla, de Reyes Católicos, en sus 
snplias calles o avenidas donde ce
lebrar este tipo de caneras?.¿Por 
qué se han de crear dificultades de 
circulación en la plaza más impor
tant.e de Alcalá a la vez que rodear
la de esos fardos de paja que forzo-

sament.e han de ensuciada?. Y que 
conste que cuanto digo no me lo in
vento, que (como dicen en mi pue
blo) "yo lo vide" en unión de ntras 
muchas personas que "declaman
do" lindezas buscaban donde en
contrar su autobús para dirigirse se
rún costumbre a sais respectivos ba
rrios. Lo dicho: confundí al tem
prano "despeje" de la plaza creyen· 
do que la procesión del Coipus la 
habrían trasladado por la mañana 
sin darse cuenta que "aquello" ya 
paso por "consenso" de las aµ tori
dades civiles y eclesiásticas. 

SALIDA DE CARRUAJES 

Hace tiempo que quería tocar est.e 
tema, no para salir en defensa de 
los usuarios de este sezvicio que es
tan que "trinan" con el enonne ai
mento de los impuestos que el mu
nicipio les ha "clavado" desde hace 
algun tiempo por este concepto 
(quejas y lamentaciones muy justifi· 
cadas) pues una cosa es subir un im· 
puesto y el otro pasarse de la raya, 
pero como nuestro gobierno está 
por autorizar todo lo aitorizable a 
los municipios, tanto en los sezvi
cios locales como en lo referent.e a 
transportes urbanos, coches particu
lares, etc., pues a callar y a pagar, 
¡Qué remedio queda!. 

Me refiero a esas "salid• de co
ches" que existen por distint. ca
lles de la ciudad que ya no se u tili
zan desde hace muchos años, que 
en tiempos serian necesarias por 
pertenecer a -~asas de labor que ha
bía dentro de la población. Hoy (y 
ya ha llovido y escampado) son ca
sas particulares que no utilizan para 
nada salida de sus automóviles, pe
ro "esa salida" sigue existiendo con 
un mal empedrado, adoquines me
dio hundidos o acer. cuzvadmi co
mo si se siguieran utilizando y en 
csnbio continúan dificultando el 
paso a los peatones, 111>arte del mal 
efecto que hace ver en una calle 
céntrica esas cochan brosas salidas 
para carros o tractores. ¡Y digo yo! 
¿ahora que se está procediendo a la 
reparación o refonna de algunas 
aceras, ¿por qué no se hacen desa
parecer esas ''salidmi de carruajes" 
que ya no utiliza nadie?. Supongo 
que el municipio no querrá mante
ner un impuesto a un servicio que 
dejó de utilizarse hace muchísimos 
años. · 

ELEVALISTO 

¿Quieres comprar 
un WRANGLER? 

Ven a 
Viñuelas 

27 de Junio de 1981 



No pasa nada, no iba a pasar na
da, no debería pasar nada. Para la 
España oficial no había, no hay 
lugar para el temor; deberíamos 
de pasar de todo el mal rollo. Para 
un país que ha presentado la ins
tancia en la OTAN el miedo no 
debe existir, porque el miedo no 
va a servir d_e nada, y el miedo es 
libre. Los "atípicos" iban, fueron 
van y viniendo, dejando de ser tal 
cuales, especie de hombre, muje
res y niños elefante; para. ser cada 
día que transcull'e más y más típi
cos, más y más cotidianos, más y 
más familiares. Para dentro de al· 
gún tiempo de cerezas, cuando la 
neumonía sea ya parte de nuestra 
sociedad entre continentes, cuan
do ya sea la diferencia grande o 
pequeña, y a fuerz;a de golpes me
nos honi~e, que nos diferencia 
del resto del planeta azul. Enton· 
ces los únicos atípicos serán, se
rían, los que todavía a esas alturas 
del plenilunio no se hayan con
tagiado. 

Para ese día, declarado fiesta na
cional en los calendarios atípicos, 
será más fácil distinguir a una Es
paña de otra, más fácil de distin· 
guir el mito histórico. La España 
de los "atípicos" de asmática res-

Escrito ·en ·Madrid 

'LOS ATIPICOS 

piración y mandias rojizas distri· 
huidas estrate.gicament.e por el 
cueipo, de una fonna más o me
nos estética según los adelantos de 
la medicina. 

Será la España pensionada por la 
Seguridad Social, inequívoca guar
dando cola a los RADIOMATO
NES para hacerse una radiografía, 
o viajando en welo charter direc· 
ción AtJanta para conocer de una 
maldita curiosidad el aspecto del 
microplasma, viius o bact.eria. 

Por otro lado los no con~ados, 
los ''típicos", vestirán mascarillas 
pret-a-porter de vivos colores, y 

pasearán altivos ·Sll orgullosa sa· 
lubridad. Falta saber cual de las 
dos Españas ocupará el ghetto, 
cual de las dos será la acusada de 
conspirar contra la unidad inque· 
brantable, la moral y las tradicio
nes patrias. De la proporeión de 

• enfennos y sanos dependerá saber 
quiénes serán los típicos y quiénes 
los atípicos. 

Puede que llegue el día en que 
ser un elemento sano sea un impe· 
dimento para ocupar cargos ofica· 
les. Y puede que estar enfenno sea 
cualidad indispensable para sclici· 
tar una beca, de más valor que ha
ber tenido un padre en la División 

Azul. Los extranjeros seauirán vi
niendo a pesar de los "atípicos", 
porque para eso vienen, p~ wr 
atipicidades. Atípicos o típicoa, 
¡Spaín is different!, 11gUemos la 
diferencia. ¡Oh milagro español 
funciona!. La fe nos salvará, por· 
que si no es la fe, que el último 
apague las luces. 

Aunque pensíndolo bien quizia 
sea int.eresante presenciar el par· 
ti do de fútbol entra las selecciones 
de E!paña Atípica y España Típi· 
ca. Y hasta podrían oelebrane par· 
tid0& ligueros entre C.F. Atípicos 
de León, contra, R.C. Atípicos de 
Madrid, ¡ya tenemos nuKas qui
nielas! se acabaron los equipos bi· 
zantinos en los boletos. El Comité 
organizador del Mundial nunca se 
quejará, dos reales por columna 
seguirán siendo para levantar la 
pasarela sobre la Castellana y el es
tadio Tutankh1111os, en el que en· 
terrar con todos los honoies a los 
futbolistas atípic0& que vayan de· 
jando' de existir. Neoesitmnos la 
creación de una Federación Esp ... 
ñola de Fútbol Atípico. ¡José Ma
ría Gareía al poder!. Y a lo ven, lo 
atípico ya es hist9ria. 

Pedro GUTIERREZ UBERO 

~~~=-V en~a a Expo-Cocina 

iLo nunca visto en cocinas! 
Conozca las razones de &y 81 
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Lejos de mi la intención de dar 
rienda suelta a la tentación de •r 
Irreverente con los acontecimientos 
de nuestra vida social o ciudad•a, 
pero si a Me Luhan -una de las 
grmdes neas sagradas de los 
medios de comunicación de los 
aftos 70- se le permitió la enorme 
Irreverencia de llamar 'h aldea" a 
nuestro Planeta Azul, permítaseme 
a m I 11 pequel'lita de llamarle patio 
a nuestr1 entrallable """'1:ada d(a más, 
gracias a Curro y sus ''Cartas"
Compluto. Al fin y al cabo, algún 
Utulo hay que ponerte 1 lo que uno 
''pire" en estas calurosas tardes 
veraniegas. De a1alquier forma, el 
encabezamiento no me parece del 
todo desatinado y el lector que me 
siga comprobará por qué. 

El agua ha sido durante este mes 
de junio el gran elemento cataliza
dor de nuestra vida municipal y eiu
dldana: hasta hemos tenido ócasiOn 
de recordar que "agua somos" (en 
un 70 por ciento de nuestro yo más 
o menos). Dos posturas se han dado 
al respecto: la de los que piensan 
que se ha avanzado mucho en la 
búsqueda de la solución · definitiva 
(y aportan datos que lo corroboran) 
y la de los que piensan que no se ha 
avanzado lo suficiente y acusan de 
ineficaces a nuestros ediles. Ningún 
alcalaíno debiera sentirse ni estar al 
margen del debate; y para no caer 
en la deplorable actitud nada mejor 
que acudir a la manifestación con la 
que se cerrará el mes y, por el 
momento, el debate sobre el agua, 

· ~ la espera del nuevo pleno extraor
dinario que se celebrará -otra vez · 
con el líquido elemento como 
único punto de su orden del día
aHá por las calendas otoñales. 

Quizás hayan sido precisamente el 
agua y las inquitudes populares sus
citadas por su escasez, entre otras 
cosas, 1as que han inspirado a t-ran
ciSéo González Adrada su art(culo 
de la semana pasada en el que viene 
a plantear la posibHidad de · un 
desenterramiento del hacha de la 
guerra por parte del movimiento 
ciudadano frente a un ayuntamien
to de izquierdas que no está respon
diendo -es su opinión- a las 
esperanzas depositadas con su elec
ción. González Adrada es el equiva
lente local del ''Cura Paco", el gran 
sindicalista -en desgracia hoy en su 
propio sindicato- de Comisiones 
Obreras. Pero además a nuestro 
Paco hay que alabarte su enorme 
capacidad de activismo político y 
su tesón indomable por abrirse el 
hueco que se tiene merecido en la 
política local. Ser(a una injusticia 
que esta ciudad, caso de que, por 
las razones que fueren, no llegue a 
alcanzar dicho puesto, no le dedica
ra una de sus caHes algún ·d(a. 

Cierto que hay un distanciamiento 
entn: los ciudadanos y el poder 
municipal. Cierto también que el 
movimiento ciudadano ha atravesa
do y está atravesando una época de 
crisis. Pero no creo que al hecho de 
que unos cientos de vecinos, 
angustiados por la falta de agua, 
asalten el Salón de Plenos se le 
pueda considerar como una mani
festación del resurgir del citado 
movimiento. V menos todav(a se 
puede considerar, en base a ello, 
que los ciudadanos en general, o los 
más conscientes, sientan la necesi
dad de un ayuntamiento distinto al 
que tenemos. A no ser que vayamos 
a tomamos en serio eso que dicen 
algunas gentes, de izquierdas ellas{ 
cumdo hace presa en sus carnes e 
pesimismo más negro: las próximas 
elecciones las ganará Coll.ici6n 
Democrática. 

Pero es lógico que, desde la óptica 
de Peco, determinados hechos • 
presenten como la muestra del des
contento de los ciudadanos frente 
al poder ~unicipal, p_orque_ despu_és 
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PARECE 
QU~ SE ANIMA EL PATIO 

c!e todo él se encuentra entre quie
nes aspiran a ser beneficiarios de 
dicho descontento. 

V precisamente para recoger ese 
estado de opinión y hacerse abande
!"ados de las posibles soluciones al 
mismo, un grupo de personas de 
diferentes procedencias políticas 
están tratando de poner en marcha 
un club, fundación, movimiento, 
coalición u opción poUtica, que 
t~avía -~º sa~mos --tampoco lo 

saben ellos- 10 que será. Herri 
Batasuna de Alcalá, le llaman 
unos; la Coalición de las Persona
lidades, le llaman otros; con 
evidente mala leche todos. A Luis 
Suárez, abogado laboralista y porta
voz del PTE en el Consistorio, le 
cupo el honor de hacer el anuncio 
ante quienes seguíamos la sesión 
extraordinaria del pasado sábado: 
"El Partido de los Trabajadores 
-dijo- está hibernado , ha sido un· 
fracaso político. Pero quienes nos 

iGR·ATIS! 
:OIAGNOSTICAMOS EL ESTADO DE SU AUTúMOVIL 

CONOZCA LOS PUNTOS '~NFERMOS" DE SU COCHE V 
VAYA SEGURO EN LAS PROXIMAS VACACIONES." 

Es un servicio más de: 

ORGANIZACION DE AMBITO 
NACIONAL DE 

Ayuda del Automovilista 
DURANTE LAS 24 HORAS DEL DIA, Y TODOS LOS 
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HAGASE SOCIO 
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resistimos a abandonar la lucha 
revolucionaria tenemos el derecho, 
y la Constitución nos ampara, de 
buscar nuevas alternativas, nuevas 
vías, para proseguir en esta tarea'.I. 
Asl, pues, alternativa a la izquierda 
desde la izquierda, o desde más a.la 
izquie :da para ser más precisos. 
Vivimos tiempos de crisis, de 
búsqueda : de identidades, . de 
redistribución del mapa pol(tico, de 
creación y lanzamiento al mercado 
de nuevas ofertas poUticas. Pero 
hasta ahora sólo se habían dado 
esos movimientos en el plano nacio
nal; a partir de ahora, también en el 
local. Y Alcalá, como ··uama 9Yt 
Ilumina 1a memoria", a la cabeza. 
De ahí mi ide¡¡ de que el patio 
complutense comienza a poblarse 
de laboriosa animación. Animación 
que o mucho me equivoco o va a 
incrementarse en los próximos 
meses; quizá dure hasta las próxi
mas elecciones. O quizá acabe con
virtiéndose, por falta de entendi
miento entre los componentes de la 
orquesta, en agua de borrajas. S.!r(a 
una grandecepción para . quienes 
tenemos la manía de hablar de 
poHtica mientras tomamos copas 
y además luchamos cada día por 
hacemos con un puesto al sol en el 
cerrado y excluyente mundo de los 
comentaristas poi (ticos. 

También Victoriano Femández, 
que al parecer está ligado aunque 
no muy estrechamente a la opera
ción anunciada por Luis Suárez, ha 
salido la pasada semana a la palestra 
de papel de PUERTA DE MADRID 
para acusar de ineficaz a su excama
rada y sucesor al frente de la comi· 
sión de Enseñanza, Sergio Coello. 
Eficacia, ésa es la gran palabra del 
momento. Si puedes hacerta tuya 
serás glorificado; de lo contrario 
te espera el Averno. El acussfor 
-a quien también habrá que dedi
carle una calle por sus méritos 
como ensefiante, aue no como 
poi (tic o- antes de, acusar con tanta 
convicción y ·desenvoltura debiera 
al menos mirarse a sí mismo, a las 
actitudes que tuvo y a los méritos 
o deméritos que contrajo como 
presidente de la citada comisión. 

Dice Victoriano que el "voto de 
calidad" del comité local del PCE le 
ha privado de su condición de 
miembro de dicho partido. Extraña 
afirmación cuando, según él mismo 
explicó hasta la saciedad, su aban
dono de las responsabilidades muni
cipales y de su militancia en el par
tido se debían a profundos des
acuerdos con la poUtica del mismo 
(la condena de la intervención 
soviética en Afganistán fue, al 
parecer, la gota que colmó el vaso 
de su paciencia). 

Finalizó la semana con una invita
ción a limonada p,or parte del 
ayuntamiento a los 'prenadores de 
sol" que decía Rusiñol, paseantes 
por la Plaza el domingo a medio· 
día. Se trataba de celebrar un acto 
público """'1:omo broche de los actos 
que se hab(an venido celebrando a 

· lo largo de la semana- en conme
moración del segundo aniversario 
de los Ayuntamiento Democráticos. 
El acto duró menos de lo previsto, 
porque la falta de público acogotó 
a los representantes de los distintos 
grupos de concejales. Entre calores, 
desencanto, el puente y sobre todo 
la mala propaganda realizada, la 
asistencia no pasó de unos cuantos 
centenares de personas. V como 
mar de fondo, el miedo de que el 
mejoramiento, gracias a las medidas 
tomadas, en la situación del agua, 
reste convocatoria y trascendencia 
pública a la manifestación del 
día 30. 

Que los hados nos acompañen a 
todos. 

Santiago LOPEZ LEGARDA 
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Club polideportivo 
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Cultura 

En ·1a ·ciudad ·de ·Ancianos 

'EXITO DEL ORFEON DE 0.N.C.E. 
CONCURSO 

DE ESCULTURA 
Y LITERATURA 
EN EL COLEGIO A dos actos por semana, ballets, 

conciertos de todos los tipos y dos 
películas, no dejan a los residentes 
tardes de descanso, que se están sa
turando y compansando de los po
cos que siempre se pudieron permi
tir en su vicia cotidiana... iY, a me
nos precio, imposible!. 

De los últimos que puede recoger 
el cronista, hay que mencionar el 
importante programa que celebró el 
Orfeón de la ONCE (Organización 
Nacional de Ciegos de España) . 

cerca de veinte canciones, sin reti
rarse ante los aplausos y accediendo 
a otra muy del gusto del público 
que premió .el final entre alegre sen
sibilización de todos, pues en la sa
lida, felicitaciones y enhorabuenas, 
se alzaba el espíritu de los asistentes 
al contemplar las graciosas y son
rientes cafas de los acutuantes, con 
un sentido de humor y felicidad, 
como desenvoltura y competencia 
de ordenación y disciplina de cual 
quier grupo vidente. 

Veries, luego, conversar con 
ellos, tan gozosos y contentos, tan 
lejos de sentirse minimizados ni 
acomplejados, resultaba ser, al ob
servador contemplativo, emocional, 
en ver seres protegidos por los ha
dos que vivieran dentro de sus espi
ritualidades otorgados en dondes di-

rectos y permanentes que les per
miten gozar de otros sentidos e ín
timas satisfacciones que en su mie
do y su vivir, tengan otorgada la 
gracia de Dios dando claridades de 
sus risueñas almas que, vencedoras 
en sus tinieblas en lo visual, sientan 
y vivan el íntimo sonreír de niños 
que exteriorice el alto valor de su 
preciada entrega. 

A su frente y en equipo les acom
paña y presenta al auditorio al co
menzar el acto, don Julián Lucen
do, Jefe de Cultura de la Organiza
ción, quien, igualmente invidente, 
se hace escuchar en doble agradeci
miento su lenta y docta palabra. 
Premiado fue el arte de todos y su 
talante muy agradecido y admirado. 
iMuchas gracias, amigos! 

Facundo GOMEZ-BEJARANO 
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Para celebrar las fechas de fi
nal de curso, el periódico esco
lar "5. Express", apoyado por 
la dirección y la asociación de 
padres, ha tenido la idea de 
convocar un Concurso -de Es
cultura y Literatura para que 
participen todos los alumnos 
del centro, en el que habrá es
tupendos premios donados por 
diversas empresas de Alcalá. 

UTILICE EL 
AUTO BUS 

. . . 

Un c.onciert.o para oído. 

A su frente, el director del Grupo, 
Carlos Gómez, invidente como la 
veintena que le componen, entre los 
que aJgunos cuentan con alguna vi
sión, y creo que todos son vendedo
res del cupón diariamente. Cosa es 
que aumente su trabajo y valf.a, ya 
que después hacen la vocacional en
trega -como los grupos teatrales de 
videntes- de muchas horas de ensa
yos y en este caso df? disciplinas y 
esmeros. Buenas voces, todas valio
sas, entre las que se destacan las fe
meninas. Las canciones interpreta
das -que fueron muchas- y dividi 
das en dos partes fueron muy apalu
didas, y con el cariño especial, que 
en esta ocasión el ambiente espiri
tual que ofrecieran lo requería por 
su condición de invidentes, unido y 
valorado a su perfecta interpreta
ción. Muy bonitas letras, como ias 
de un título: "No la debemos dor
mir", del cancionero de Upsala, y el 
"Ave María", de Tomás Luis de 
Victoria. "Amor que me cautivas", 
anónino, del siglo XV. Así hasta 

LA ORQUESTA DE LAUDES ROBERTO 
GRANDIO , EN LA CASA DE CULTURA 
El pasado sábado, día 20 del 

actual, tuvo lugar un magnífico 
concierto de laúdes por la orquesta 

. Roberto Grandio, que a las ocho de 
la tarde reunió un numeroso y 
selecto público amant.e de la 
música y sobre todo de est.e tipo de 
instrumentos de pulso y púa, que 
no es muy frecuente ver en nue~tra 

OUll.SWF PAIAHMIR 
DE LA llATURALEIA 111 JARDlll 

Tl'Wllfonnar la N•tura· 
lea en jMdfn es un -
y uno de IOI má unoa 
~tierni-. Por e10. 

p.ra ust9d que dlsirw 
Out11s"' WOLF 

de los mejorn útiles. 
Outils Wolf h• creado 
los rT1't precisos 
y perfeccionMIOI útiles 
de Jardinería, para 

· "jllrdlnundo", n impon.ola la elección ayudarle a hacer de la Natural11• un jórdfn. 

Ctra. M~drid-Bucrlon~ . Km. 31'500 

Tris. 889 45 12 · 889 O 411 

ALCAL.A DE HENARES <M1drldl 

PUERTA DE MADRID 

ciudad. Fonnan est.e estupendo 
grupo musical cuatro señorit. y 
seis caballeros, todos ellos muy 
jównes, bajo la dirección de Anto
nio Nava;ao Rodríguez, quienes nos 
hicieron pasar un rato muy agrada
ble, no sólo por ese escogido pro
grama con obras de Vivaldi, Soler, 
Sor, . Albéniz, Turina, Moreno 
Torraba y Falla, sino t.ambién por 
esa acertadísima interpretación, de 
la cual destacaría la "Suit.e antigua" 
de Albéniz, ''Madroños" de Moreno 
Torraba, "La oración del torero" 
de Turina -que prácticament.e la 
bordaron- y para tenninar con la 
"Danza ritual del fuego", de Falla, 
que fue una alarde de perfección, 
de brío en sus momentos fuert.es en 
esas difícil composición del gran 
autor gaditano. Es interesantísimo 
ver cómo ejecuta este brillant.e 
conjunto obras tan difíciles y clási
cas como las que interpretaron con 
esa variedad de instrumentos, de 
bandurrias y laúdes de distintos 
tamaños y sonoridades, ese laúd 
contrabajo que asemeja talmente 
a un annonium. 

si todos ellos fueron excelentes 
bajo la batuta de su joven director, 
sí destacaría, según mi modesta 
opinión, al bandurria~oncertino 
Peedro Chamorro Martínez, que es 
un verdadero artista de est.e instru
mento por la ejecución y limpieza 
de sus sonidos, por la habilidad y 
seguridad en esa dinámica ejecución 
en los muchos solos que tuvo que 
ejecutar, que nos lo presenta como 
un intP1fn'f'tf> Pxtraordinario. 

La - úlciüesta de Laúdez Roberto 
Grandio, fundada en 1976, ha 
logrado en estos pocos años divul
gar y ennoblecer el laúd español, 
demostrando que apart.e del uso 
folklórico que generalment.e se hace 
de él en rondallas y música popular, 
tienen estos instrumentos cap~idad 
para int.eipretar la buena música 
culta y contemporánea. Aparte los 
distintos conciertos que viene 
dando por distitntos puntos de 
España, es · digna de destacar la 
mención especial lograda en el 
Festival Intemacional de Sopot 
(Polonia), encargo de R.N.E. y la 
grabación de un disco. 

Ni que decir tiene que los aplausos 
que cosecharon tras cada una de las 
piezas del programa fueron unáni
mes, prolongados y entusiastas. 
Tanto que yo pienso que ellos 
mismos se quedaron soiprencldos 
ant.e el calor que el público puso · 
para demostrar a est.e excelente 
conjunto su admiración y agracteci· 
miento por ese buen rato musicll 
que nos hicieron pasar a todos los 
presentes. 

J. LOPERA 

¿Quieres comprar un 
ROKY? 

Ven• 
Viñuela• 
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LOS TRABAJADORES 
MUNICIPALES EXIGEN 
EL LEVANTAMIENTO 
DE LAS SANCIONES 

Según informaciones proce
dentes del Sindicato Unitario, 
se ha r.P.lebrado una asamblea 
general de trabajadores del 
<i"yuman'lieílto cie Alcalá, para 
analizar como único punto del 
orden del día la postura a to
mar ante las sanciones impues
tas a un policía municipal y a 
un administrativo. 

Después de un debate dar.de 
la mayoría de los que intervi
nieron condenaron "la postura 
arbitraria y poco dialogante de 
la corpora~ión en este terreno 
de las relaciones con los funcio
narios", se pasó a la v:>tación 
de dos propuestas : 

1.- Que se levantasen las san
cones, pero abriendo un nuevo 
expediente de información. 

2 .- Oue se retiraran totalmen
te las sanciones. 

Salió mayoritaria la segunda 
propuesta, por más de un 80 
por ciento de los asistentes. 

El 
ayuntamiento 
indemniza 
Don José Ortega Calle solicitó C:el 

ayuntamiento que le fuera concedi
da en concepto de indemnización la 
cantidad de 28.090 pesetas por la 
pérdida y deterioro de unos mate
riales de su propiedad que tenía 
depositados en la finca denominada 
"Los Al amos" y que fueron quema
dos por los bomberos con motivo 
de la ·búsqueda de un menor aho
gado en el río. La comisión munici
pal permanente acordó conceder la 
indemnización solicitada por los 
daños y perjuicios ocasionados. 

Se alquila 
peluquería 

TOTALMENTE 
INSTALADA 

CON CLIENTELA 

Tlf. 889 72 15 
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El alcalde 
viaja 
El alcalde de Alcalá, Carlos Valen 

zuela, viajará los días 13 y 14 de 
julio a Torremol inos pa; a asistir a la 
primera asamblea de la Federación 
Española de Muniéipios, a celebrar 
durante esos días en aquella locali
dad malaqueña. En este mismo 
capítulo de viajes, el señor Busta
mante dio cuentci a la permanente 
de la realización de un viaje a Ovie 
do junto cnn el jefe de campamento 
para inspeccionar los albergues de 
este ayuntamiento y sus instalacio-

· nes. 

Fiestas 
en Reyes 
Católicos 
Las fiestas del barrio de Reyes 

Católicos no se celebrarán los días 
26 , 27 y 28 de junio como en 
principio estaba rrevisto . Po~ causas 
técnicas, el montaje se ha pospuesto 
para los dlas 10, 11 y 12 del próxi
mo mes de julio. 

Billetes 
de autobús 
para jubilados 
y pensionistas 
Por la Intervención de Fondos Mu

nicipales se informó de la propuesta 
de la comisión de Asuntos Sociiales 
relativa a la elevación del coste de 
los billetes en los autobuses urba
nos. La comisión propuso que el 
coste del billete, en el caso de los 
jubilados, se atienda de esta mane
ra : 1 O pesetas a cargo del usuario, 
siete a cargo del ayuntamiento y 
cuatro a cargo de la empresa. Todo 
ello supondría para el ayuntamien
to un gasto que se calcula en unas 
980.000 pesetas para 1981. 

La plaza de San Diego 
cada vez peor 

Da pena ver cómo está esta plaza, 
que en los últimos tiempos se ha 
convertido en dorm itorio de vaga
bundos. El césped ha desaparecido 
por completo y por lo menos hay 
dos de sus árboles que están secos. 
Los setos, rotos y cortados. lEs que 
nadie se da cuenta de que esta 
plaza es visitada a diario por todas, 
absolutamente por todas las perso
nas que vienen a diario a Alcalá a 

hacer turismo? Hace algún tiempo 
ADE LPH A propuso que se quitaran 
los árboles porque no entonaban 

·con lo que debe ser la plaza de la 
Universidad -que eso es aunque se 
llame de San Diego-. Por nuestra 
parte, nos gustaría que los árboles 
siguieran allí. Y el césped. Pero de 
cualquier manera, o se quitan o se. 
conservan, pero dejarlos morirse 
poco a poco sólo conduce a una 
sensación de desidia y abandono. 

Segundo aniversario de los 
ayuntamientos democráticos 

EL AYUNTAlvIIENTO, PARA CELEBRARLO, 
LLEVO A CABO UN AMPLIO PROGRAMA 
DE ACTOS PUBLICOS Y FESTEJOS 

Durante la pasada semana la comi
sión de Festejos del ayuntamiento 
de Alcalá organizó una serie de 
actividades culturales y políticas 
para conmemorar el segundo aniver
sario de la constitución de los ayun
tamientos democráticos. La celebra
ción se ha hecho con dos meses de 
retraso, dado que la fecha en que la 
actual co:rporación se hizo cargo del 
poder municipal fue el día 19 de 
abril de 1979. 

Durante todos los días de la 
semana, excepto el jueves que era 
festivo, se celebraron cllarlas. colo
quio en la Casa de la Juventud 
sobre los diferentes aspectos de la 
gestión municipal. A estas charlas 
asistieron como ponentes los miem
bros de las diferentes comisiones 
infonnativas que funcionan en el 
seno del ayunt1111iento y con ellas 
se pretendía desarrollar un debate 
en directo con el conjunt<> de los 
ciudadanos en el que se abordasen 
tanto las realizaciones conseguidas 
como las dificultades encontradas y 
los errores cometidos. 

El miércoles por la noche, en la 
plaza de toros, se ofreció un recital 

de flamenco a cargo de cantaores 
tan renombrados como Fosforito, 
Camarón de la Isla y Lole y Manuel. 
Además intervinieron otros cantao
res más modestos, entre los que se 
encontraba nuestro paisano Basilio 
Villalta, a quien ~oyaron despla
zándose desde Madrid algunas peñas 
flamencas. 

El domingo por la mañana tuvo 
lugar un mitin como cierre de los 
debates que se habían celebrado a 
lo largo de la semana. En el mismo 
intervinieron como portavoces de 
sus respectivos grupos de concejales 
Luis Suárez (PTE}, Alejandro Beja
rano (PCE), Olegario Fontecba 
(UCD) y Pablo González (PSOE). 
El acto fue dausurado por el 
alcalde, quien invitó tras su parla
mento, que fue muy aplaudido, a 
tomar limonada a todos los asisten
t.es. El mismo domingo, por la 
tarde, tuvo lugar un festival tairino 
con vaquillas, como se hizo con 
motivo del primero de mayo. 

El festival de flamenco y las vaqui
llas fueron las actividades más 
atrayentes para los ciudadmos, que 
se mostraron un tanto remisos ante 
el resto de los actos. 

RODAMIENTOS ~ RETENES 
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Notas locales 

Medidas municipales contra 
la escasez de agua· 

El alcalde ha dado cuenta de las 
medidas que el ay untan iento ha 
tomado por su propia cuenta para 
paliar en la medida de lo posible la 
terrible escasez de agua que padece
mos . Se abrirá un tercer poco en 
Meco, se abrirán dos pozos en 
la Casa de la Juventud y en el Cho
rrillo y se contratarán camiones 

Exposición 
. . 

de dorado 
y DOlicromía 

Durante estos días se 
desarrolla la exposición de 
dorado y policromía de 
María Francisca Sanchez 
Ménéndez, en la sala de 
exposiciones de la Casa de 
Cultura de la Caja de Aho-

- rrc.,s, libreros 10 y 12. La 
expoSJ.c1on continuará 

· hasta el día 30 de junio y 
son de resaltar los íconos, 
flores chinas y óleos en 
claro-oscuro. Las horas de 
visita son de 6 a 9 de la 
tarde, de lunes a viernes. 

d. Calasanz, '.l - AJcalá 

PTJERTA DE MADRID 

cistern~ Respeto a esto último, la 
comisión permanente acordó 
realizar las gestiones oportunas con 
una empresa a fin de asegurar un 
mínimo de seis viajes diarios para 
transport<rr agua al precio de 
45.000 pesetas por cisterna y día, 
de lo cual se pasará factura sema
nalmente al ayuntamiento. 

Grietas en el 
.colegio Puerta 
de Madrid 
El presidente de la comisión de 

Enseñanza remitió a la permanente 
informe sobre el estudio realizado 
por una empresa constructora 
acerca de las grietas aparecidas en el 
zócalo del colegio PUERTA DE 
MADRID. La comisión permanente 
acordó remitir dicho informe con 

toda let documentación al ministerio 
de Educación con el fin de que se 
estudie la forma de realizar las repa
raciones necesarias y exigir respon
sabilidades, si hubiere lugar, a la 
empresa constructora. 

El 
ayuntamiento 
retira · 
la· sanción 
al guardia 

En otra parte de este mismo nú
mero se da cuenta de la decisión de 
una asamblea de trabajadores muni
cipals que exigía el levantamiento 
de la sanción impuesta a un !;!Uardia 
municipal. A'1ora damos cuenta 
aquí de que el ayuntamiento ha 
retirado la sanción, que consistía 
en cuatro días de suspensión de 
sueldo, aunque no de empleo. 

al Camarmilla 
El pobre Camarmilla está otra vez 

que apesta, en cuanto llega la 
sequía. El concejal Bejarano denun
ció ante la permanente la realiza
ción de vertidos por parte de ciertas 
empresas al río . Asela Sanz propuso 
la realización del alcantarillado por 
esas empresas. La comisión munici
pal permanente, a la vista de estos 
informes y sugerencias, acordó que 
el ayuntamiento cite a estas empre
sas para tratar el tema con objeto 
de que se construya un colector 
y que corra por su cuenta la prime
ra depuración. 

Puestos 
de Ferias 
Asela Sanz propuso que en las 

próximas ferias se instalen más 
puestos de artesanía en lugar de 
uno solo. También pidió que haya 
varios puestos para la venta de 
libros y que se fije el lugar para la 
instalación de dichos puestos. Pablo 
González propuse que se añada en 
las bases, para los puestos de 
bebidas, la condición específica de 
que hay que utilizar envases dese
chables. 

Un plano 
callejero 
cuesta 
300 pesetas 
La sección técnica municipal de 

Obras ha rogado a la permanente 
que señale precio para el cobro al 
público del nuevo plano callejero 
de Alcalá, en dimensiones de 83 
por 64 centímetros. La permanen~ 
te, a la vista del informe de la 
comisión qe Hacienda, acordó que 
el precio se fije en la cantidad de 
300 pesetas, el mismo imP<lrte que 
el anterior de 70 por 55. 

Zona peatonal 
del Val 

El concejal Asenjo pidió solucio
nes concretas para el problema de 
la zona peatonal de Virgen del Val, 
que se ve invadida por el aparca
miento de vehículos. A propuesta 
de Pablo González, se acordó que se 
imponga multa de cinco mil pesetas 
a los que aparquen en esta zona y 
que se pongan cadenas y un disco 
de prohibido aparcar, todo ello bajo 
la vigilancia de la policía municipal. 

Excmo. Ayuntamiento 
-de Alcalá de Henares 

ANUNCIO 

Los días 9 y 10 de julio próximo, a las 9 horas, en la Casa 
de la Juventud, sita en el Paseo del Val, tendrá lugar la 
adjudicación directa por pujas a la llana de terrenos para 
la instalación de casetas y atracciones durante las Fiestas 
de los Santos Niños y Ferias y Fiestas de San Bartolomé 
de 1981, respectivamente. 

El plano y condiciones de la adjudicación quedan expues
tos desde esta fecha, para conocimiento de los interesados, 
en el Tablón de Edictos, interior, de esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, 19 de junio de 1981. 

EL ALCALDE 
Carlos VALENZUELA 

27 de Junio de 1981 



Un alcalaíno, 
en un 
concurso 
a nivel 
nacional 

D. Agapito Martín Escribano, instalaciones de Alcalauto, S.A., 
residente en Alcalá, ha sido agracia- concesionario Ford en Alcalá, mo
do con el coche que ustedes ven en mento que recoge la fotografía, en 
la fotografía dentro de un concurso la que aparecen junto al afortunado 
que la empresa Ford España, S.A. su .esposa, un hijo y don Jesús Elena 
ha venido realizando a nivel nacio- Rodríguez, jefe de ventas de Alca
nal durante los meses de abril y lauto S.A. Vaya nuestra-felicitación 
mayo. La entrega tuvo lugar el a don Agapito y el oeseo de que dis
pasado viernes, 12 de julio, en las frute de su nuevo coche. 

Y a lleva varios días este 
socavón abierto a la espera 
de sus víctimas, en la zona 
de Hitasa.- La foto es bien 

elocuente. A ver si hay un 
poco de hormigón por ahí 
para terminar con el asunto, 
¡eh!, don José Luis. 

GRAN' LIOl:JID4C:ION 
Fábrica de Tresillos en e R 1s1 s ' por exceso de producción, liquida 
sus existencias de tresillos, sofas-camas, rinconeras (5 módulos), camas-nido. 

descalzadoras, etc. 

TRESILLOS EN T APICERIA desde 21.000 pesetas 
RINCONERAS (5 módulos) desde 24.000 pesetas 

y un gran surtido en los estilos más achtales en clásico y moderno con las 
mejores, variadas y actuales t~picerías 

¡APROVECHE ESTA OPORTUNIDAD Y AHORRE HASTA UN . 

Calle Vaqueras, 20 {Junto al paseo de los Curas, ctra. Pastrana) 
Abierto sábados tarde 

27 de Junio de 1981 
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lsuCESOS 
ROBO EN UNA 
CARNICERIA 

El día 24, de madrugada, descono
cidos penetraron en la c~rnicería 
Peñalver, sita en la calle Emilio 
Castelar, esquina a Flores. Entra
ron rompiendo el cristal del mon
tante de la puerta. Se llevaron 
bastantes jamones y quesos, pero 
no dinero alguno. 

ROBO EN SIMAGO 

El día 23, por la noche, fueron 
robados en este almacén productos 
alimenticios valorados en veinticil
co mil pesetas. Se piensa que el 
autor o autores se quedaron ence
rrados en el establecimiento a la 
hora de cerrar, escondidos en algún 
cuarto de aseo, y' que para salir 
pudieron coger algun~ de las llaves 
de las puertas, pues no se ejerció 
violencia alguna contra las cerradu
ras ni contra los cristales. 

DETENIDO POR 
CONSUMO Y TENENCIA 
DE ESTUPEFACIENTES 

El día 23 ha pasado a disposición 
judicial el joven V .F .V .L., de 23 
años de edad, acussdo de tráfico y 
consumo de estupefacientes. En el 
momento de la detención la policía 
le ocupó cinco barras de haschis y 
algunas cantidades de otras drogas. 

LE ROBAN 
UNA MEDALLA 
DE UN TIRON 

El pasado día 22, dos jóvenes, por 
el procediniento del tirón, robaron 
la cadena y medalla, ambas de oro, 
a una joven. Al comunicarlo ésta en 
su domicilio, el padre salió a la calle 
para tratar de encontrar a los ladro
nes, lo cual consiguió en parte, pues 
localizó a uno de ellos, cuyas inicia
les son JP .L.L al que llevó a entre
gar a la comisaría de pol icía de 
Alcalá. 

DETENIDOS 
POR ROBO DE MOTO 

La policía municipal complutense 
ha detenido a los menores J.E.G . y 
J.J.M., a los cuales presentó en h; 
comisaría como autores del robo de 
una motociCleta de trial, de 350 ce. 

VENDO PISO 
PLANTA BAJA 

(Junt~ a plaiza de toros) 
Tif. 88805 67 

L-------- - - -- -

PUERTA DE MADRID 

FESTIVAL BENEFICO 
PRO-SUBNORMALES -
Bajo estas líneas, Fray Gaditano en plena acción; 
a la derecha, Rafael Farina, uno de los .. monstruos" del cante , 
que colaborará con su arte a la briUantez del espectáculo 

Fray Gaditano rumple. Rafael 
Sañudo, nacido y criado en el Cádiz 
de su alma, torero, como dice, "por 
la gracia de Dios, porque ése es un 
don .que no posee cualquiera, sino 
que se nace con él y con el paso del 
tiempo se incrementa", cumplirá 
esta tarde, sábado, a las siete, la 
promesa que un día, hace casi tres 
años, hizo de que organizaría un 
festival taurino por todo lo grande a 
beneficio de los niños subnormales 
de Alcalá. Y dicho y hecho. Esta 
tarde cumplirá la promesa, para lo 
que ha conseguido reunir un 
fonnidable cartel en el que no 
faltan las figuras del toreo, un tanto 
retirados de los ruedos, pero siem
pre en activo, como, por citar a 
algunos, Gregorio Sánchez, Jaime 
Ostos; matadores punteros como 
"El Macareno" 'en pleno auge, sir. 
olvidar a futuras figuras que hoy se 
curten para irrumpir con fue12a en 
esta temporada taurina en marcha, 
entre los que :¡ considérense los 
demás comprendidos- destaca la 
joven rejoneadora alcarreña María 
Jesús, que tiene tras de sí a un pú
blico que la sigue enfervorizado allá 
adonde vaya a torear, porque su 
arte es inconfundible. -

¿Y qué decir de "El Gaditano"? 
Del organizador, del que cumple 
su promesa de ofrecer un magno 
festival, con nueve erales de la 
famosa ganadería de don Mariano 

hemos dejado al final a este torero, 
que además de su afición es un gran 
practicante del arte de Cúchares y 
cuenta en su hoja de servicios con 
tardes de triunfos. Testigos de que 
ha acariciado las mieles del triunfo 
son las plazas andaluzas como la 
de Jerez de la Frontera, Puerto 
de Santamaría y sobre todo muchas 
de Hispanoamérica, como la Monu
mental mejicana. 

En resumen, que la corrida de esta 
tarde ofrece un atractivo pocas 
veces visto en una plaza de toros, 
porque, por si fuera poco, ahí está 
la magnífica colaboración que le 
ha prestado el ayuntamiento de la 
ciudad en la organización , y el 
famoso "cantaor" Rafael Farina, 

invitado especial de Fray Gadita
no, que se ha ofrecido a interpre
tar, antes de comenzar la lidia, algu-

- nas de las canciones que le hicieron 
famoso, como ''Vino amargo", 
" Las Campanas", "Salamanca", etc. 
Y es que este genio del cant.e no 
quiere estar ausente de est.e magno 
festival, dado el fin a que se 
destinan los beneficios que se ob
tengan: los niños subnonnales. 

En resumen, que esta tarde hay en 
Alcalá una cita importante de figu. 
ras destacadas de la torería, porque 
Fray Gaditano, que es todo un 
caballero, no ha olvidado la pro
mesa que hiciera ahora hace casi 
tres años y Fary Gaditano cumple. 

B.V.G. 

RAMON GONZALEZ NAVARRO, A SEVILLA, 
AL MUNDIAL DE JUVENTUDES MUSICALES 

El día 5 de julio se va a celebrar en Sevilla el Congreso 
Mundial de Juventudes Musicales. España es el país organi· 
zador. Tanto la junta nacional de JJ.MM., de la que es 
vicepresidente González Navarro, como el ministerio de 
Cultura, han hecho un gran esfuerzo para presentar la 
realidad de nuestra música juvenil y sobre todo su altura en 
el plano concertístico. El tema c;:entral del congreso es muy 
interesante, ya que se 'van a estudiar los aspectos definito
rios de la influencia de la música árabe en Europa a través 
de la mgente labor cultural española. Incluso hay un árabe 
que pretende demostrar esta influencia nada menos que 
sobre la música de Mozart. 

Gan·ía J.ora? In t.enci_onadamenk_ '----------------------------' 

27 de Junio de 1981 . 



PUERTA de MADRID en la somarca 
Torrejón, en pos de un desarrollo cultural acelerado 

''ESTE AÑO 8 MILLONES PARI CULTURA 
FRENTE AL MEDIO MILLON DEL PASADO" 

declaraciones del concejal de Cultura César Vargas 

"ESTO ERA UN DESIERTO CULTURÁL" :-: "HEMOS RECUPERADO EL DIA DE LA 
TORTILLA" 

Durante los días 19 al 23, Torre
jón va a celebrar otro año más sus 
fiestas locales. Fiestas en las qué se 
han invertido 9 millones de pesetas 
con lo que la Comisión de Festejos 
que está compuesta por represen
tantes municipales y ciudadanos, ha 
elaborado un programa de activida
des cargado de actividades. 

Con esta ocasión hemos tenido la 
oportunidad de entrevistar a don 
Cesar Verges Góme~ uno de los 
concejales de Cult•Jra de Torrejón 
de Ardoz que pertenece al grupo 
comunista . 

- Puede hablarnos del presupues
to que se va a "gastar" en e~tas fies
tas. 

- En realidad son 9.250.000 pese
tas lo que se ha invertido en estas 
fiestas, pero no debe considerarse 
esto como un gasto absoluto, ya 
que unos 5 millones recaudaremos 
de la su basta de los puestos en la fe
ria, casetas de los partidos políticos 
y asociaciones de vecinos y enüda
des ciudadanas a quienes se le ha 
cobradp un poco más barato el te
rreno. De todas fonnas este año es 
posible que no consigamos recaudar 
lo que habíanos previsto puesto 

que algunos ferian tes se han ido a 
Leganés donde se ha realizado la 
"Semana Grande" ... 

- lSe ha procurado la participa
ción ciudadana de alguna manera? 

- Lo primero que hicimos para 
elaborar el programa de fiestas ha 
sido llamar a todas las entidades 
ciudadanas de la ciudad con qui::.-nes 
se fonnó una comisión de festejos 
compuesta por 18 personas. Entre 
todos se ha buscado la fonna de ha
cer un• fiest• populares. Nuestras 

. decisiones fueron luego aprobadas 
por el pleno. 

MANUEL BUENDIA expuso 
en La Casa Grande 

- lEn el tiempo que lleva usted 
dentro de esta concejalía de Cultura 
ha notado cambios en el ambiente 
de la ciudad?. 

- Pracücamente esto era un de
sierto cultural. Desde el principio 
nuestfa: . preocupación ha sido la de 
que exntiera una mayor participa
ción ciudadana y una proliferación 
de las actividades cuiturales. Que 
los barrios y los colegios comenza
ran a participar y a crear la cultura 
del pueblo. Ahora mismo te puedo 
decir que hay 5 ó 6 grupos de tea
tro autóctonos; se han dado cursos 
de expresión coiporal, fot.ografía, 
inteipretación ... ; tenemos certáme
nes de pintura y de todo tipo de ar
tes plásticas y tenemos t.nbién 
funcionmdo dos talleres de cerárni-

Esta es la quinta exposición a la 
que acude el joven artista manchego 
y que ha tenido como recinto wia 
de las salas de la monumental Casa 
Grande de Torrejón. 

La obras que en esta ocasión no;. 
trae Manuel Buendía está compues
ta por un total de 23 trabajos entre 
óleos, pasteles, ceras y dibujos. Los 
temas presentan casi siempre rinco
nes o estampas inéditas, desconoci
das o solitarias de las tierras man
chegas y del propio Tomelloso. Hay 
también predominancia de los te
mas en los que aparece la estación 
de Tomelloso, ciudad de residencia 
(y ciudad natal) del artista. 

27 de Junio de 1981 
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MANUEL BUENDIA, 22 años, 

manchego de nacimierto y de 

residencia, aunque sus primeros 

pasos como pintor profesional 

los diera en Madrid haciendo re-

tratos y colaborando con revis-

tas. 

Después de dos cursos de Be

llas Artes y el . servicio miiitar, 

vuelve a Tomelloso, donde em.: cay barro. 
pieza a trabajar más de lleno Estas actividades cuentan con una 

pequeña subnnción municipal por
en la pintura, sin dejar de cola- que somos un ayuntamiento pobre. 
borar con revistas y periódicos Es ahora, precismlente cuando po

de la zona. 

Su obra es tremt>ndamente en

trañable. sus paisajes suelen ser 

en gran parte. esos lugares don-

dremos salir de las deudas atrasadas 
(nos dejaron 400 millones de pese
tas en deudas sobre todo por las 
obras del Cmal de Isabel II). Pero 
este año nos hm reconocido el pa
drón del 79 que cifraba en más de 
70.000 habitantes el número de ha

de tantas y tantas horas pasa bitantes flente a los 48.000 que se 
nos reconocía basta ahora. Esto ba

con su gente; sus personajes, rá que las cosas puedm ir mejor. 

también de una entrafü;ible de- Por ejemplo el día 15 aprobabamos 

cadencia romántica, hacen de él un presupuesto ordinuio de 800 
. . . núllones de pesetas y otro presu-

un pmtor muy particular, que puesto _de inversiones de 160 niillo-

funde la técnica con la belleza. nes. 

- lCon qué presupuesto cuenta la 
delegación de Cultura? 
Fl año anterior el presupuesto ha 

sido vergonzoso. Nos concedieron 
medio millon de pesetas como pre
supuesto para todo el año. Pero el 
g&<;to que hemos tenido el año pasa
do ha superado los 5 millones de 
pesetas esto quiere decir que los 
cuatro millones y medio restantes 
los hemos conseguido mediante 
subvenciones, nos hemos tenido 
que mover por todas partes, pedir 
por todas partes. Hemos hecho cer
támenes de ceránica y barro y lue
go hemos vendido las obras y tra
bajos expuestos ... a pesar de todo se 
han hecho cosas. Menos mal que es.: 
te año el pleno de concejales, se ha 
dado cuenta de que la gente está 
reaccionmdo y las actividades cul
turales afloran por todas partes. 

Los presupuestos se habían elabo
rado en función de la demanda; 
osea, que si los vecinos se quejaban 
de que sus calles estaban en mal es
tado o no tenían iluminación el 
ayuntamiento se vdcaba en ese 5'~ 
tido ... Pero como nadie se preocu
paba aquí de pedir cultura. .. nadie 
venía aquí a decir ¡oiga que no te
nemos biblioteca municipal! ¡oiga 
porque no nos construyen un tea
tro! ... Y, claro, siempre volvemos a 
lo mismo, han sido 40 añm muy 
duros, aunque no diría 40 añOI sino 
siglos. Siglos enteros, desde la In
quisicion para acá, en el puelio es
pañol y más aún pueblecito& como 
este que está compuesto por emi
grantes de todas partes, hm perdido 
sus raíces. Hace mucho que nos be-



·mos ~enido del campo, de otros 
·pueblos y aglutinar a toda esa gente 
y . ·recomenui . a crear un11 nices 
propia que iean nuestras aquí y 
ahora en este pueblo en el que vivi· 
moe todos · es muy difícil. La gente 
5e ha sentido extraña a la propia 
ciudad en la que vive y se ha ence· 
rrado durante mucho tiempo en la 
televisión y en su propia soledad ... 

- Pero, lcon qué presupuesto va a 
contar este año la "parcela" cultu
ró1?. 

- Este año creo que va a superar 
los 8 millones de peseta. Yo había 
presentado un presupuesto o un 
plan de m:tividades que contaba con 
un presupuesto de 13 millones, pe· 
ro no ha sido aprobado ¿qué se le 
va a hacer!. No es mucho dinero lo 
que se nos ha concedido porque te· 
nemos en marcha un montón de ac· 
tividades, pero creo que al menos se 
ha dado un paso importante porque 
los concejales compañeros han en· 
tendido que la cultura en Torrejón 
de Ardoz y en cualquier otro pue· 
blo es la base fuÍidamental del desa· 
rrollo. 

- Problemas y proyectos. lOué 
puede decimos de esto?. 
_ :,El primer problema con el que 

me encontré aquí es lo qtu? te de
cía antes, esto era un desierto cultu· 
ral con una falta de participación en 
la gente que ha costado trabajo de
rribar. Pero la gente no participaba 
porque realmente había un costum
brismo a no participar en nada por
que no se nos había dado "cmcha" 
ni oportunidades de participación y 
colaboración. El comienzo de este 
andar cultural bien podría ser las 
primeras JomadE Culturales de To· 
rrejón que sirvieron como base y 
lanzamiento de otras actividades 
posteriores. Hemos recuperado el 
día de la tortilla que se celebra el 
día 3 de febrero y que ha sido des
de siempre una tradición que se 
estaba perdiendo. 

En .cuanto a proyectos hay mu· 
chos, los más inmediatos serían los 
de montar un Taller de Manualida
des en el que tendrían cabida acti· 
vidades de cerámica, barro, telares. .. 
y que será construido o instalado en 
un colegio que se nos ha quedado 
vacío en la zona sur del pueblo. 
También queremos poner en mar
cha otra serie de C&SE de la Cultu· 
ra y la Casa de la Juventud. El pro
blema es que este ayuntamiento no 
posee apenas locales en fos que se 
puédm instalar centros. 

De todas fo.unas se puede decir 
·ahora que el desarrollo cultural de 
Torrejón está en marcha, y creemos 
que de aquí a 5 ó 6 años este pue
blo va a tener un auge cultural bas
tante grande en proporción con Ma· 
drid o cualquier otra capital cercana. 

PUERTA DE MADRID 

Se editará un libro sobre su historia y su vida 

COSLADA EXISTE DESDE EL SIGLO XI 
El antiguo secretario del ayunta- mía en el número del mes de marzo 

miento de Co~lada don Emilio pasado. 
y municipio independiente por 
concesión del rey Felipe IV. Y 
como dato significativo cabe decir 
que la construcción del ferrocarril 
se realizó entre los años 1855 al 
1856 por la compañía Rotschild al 
abandonar el estado español '1as 
obras. 

Martín Encinas va a publicar, según 
parece, un libro sobre la historia 
de Coslada que llevará como título 
"Coslada, su vida y su historia". 
Los trabajos de investigación histó
rica del antiguo secretario revelan 
datos hasta ahora desconocidos por 
la población, compuesta en su 
mayor parte por emigrantes venidos 
de otras regiones españolas, y que la 
revista "La Bufanda", que edita el 
Centro Cultural Ciudadano, resu-

~PIN 
ROTULACION 

y 
PUBLICIDAD 
Decoracl6n 

Vallas - Rótulos 
San Diego, 9 - -;-el.: 888 02 93 

ALCALA O!-. 'ENAAE.S 

UTILICE 
EL 

AUTO BUS 

Entre los datos más significativos 
sacados a la luz por el señor Martín 
Encinas destacamos el que Coslada 
-según se afirma- existía ya en el 
siglo X 1 con una extensión de 
5.000 hectáreas. En 1520 Coslada 
interviene en 1 as contiendas con los 
comuneros de Castilla. En el año 
1658 Coslada pasa de ser un simple 
lugar a ser villa con ayuntamiento 

Ouede pues, como reseña de esta 
iniciativa privada cultural el peque
ño resumen o extracto que publi
camos hoy. 

Entender el deporte como un servicio educativo y cultura, 
propósito del ayuntamiento cosladeño . 

PROYECTO DE 
POLITICA DEPORTIVA 
Según indican fuentes municipa

les, el proyecto de política depor
tiva que la comisión de Cultura, 
Juventud y Deportes del ayc1nta
miento de Coslada presentó como 
modificación de lo que se conoce 
como Patronato Municipal de 
Deportes, ha sido aprobado en días 
pasados. 

En el proyecto se entiende que el 
deporte "debe jugar un papel en la 
transformación de las estructuras 
sociales y de la conducta de los 
individuos" y se afirma también. 
que "el deporte .constituye hoy en 
día un fenómeno socio-cultural de 
primera magnitud. La necesidad de 

practicarlo ha entrado en la con
ciencia de los ciudadano:; como un 
derecho más a reivindicar" . 

Este proyecto, que se aplicará en 
breve tras su aprobación para todas 
las actividades deportivas del ayun
tamiento de Coslada, va a potenciar 
la actividades deportivas de masas, 
considerándolas como "enriquece
doras para el individuo y compensa
doras de la creciente deshumaniza
ción de la vida cotidiana". En defi
nitiva se conderará el deporte como 
un servicio más, al que deberá 
dedicarse el mismo cuidado que a 
otros servicios como alcantarillado, 
basura, alumbrado ... 

COMPRO. ORO Y PLATA 
Joyas, Monedas, Anillos, Pulseras, Cadenas, Medallas, Broches, 

Agujas Corbata, Colgantes, Pendientes, Cuberterías, Cubie.rtos 

Sueltos, Juegos Café, Jarras, Candelabros, Relojes y cualquier · 

otro objeto. 

Papeletas Monte de Piedad 
HORARIO: De 9'30 a l '30 y de 4 " 7'30 

PAGAMOS AL CONTADO 

·PASEO DE LA ESTACION 1 
' 

Alcalá de Henar~s (Madrid) 
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SE APROBO EN EL PLENO EXTRAORDINARIO DEL DIA 20 EL DIA 30, 

MANIFESTACION POR El PROBLEMA DEL AGUA 
la corporación municipal complu

tense en pleno, acompañada de los 
representantes de los partidos polí
ticos, sinditatos y entidades ciuda
danas, encabezará una manifesta
ción popular el próximo día 30, a 
las ocho de la tarde, para exigir del 
ministerio el acortamiento de los 
plazos para la construcción del 
desdoblamiento, es decir, la nueva 
conducción de agua que Alcalá 
necesita urgentemente para salir de 
la actual penuria en que nos encon
tramos. La realización de dicha 
manifestación, que discurrirá desde 
la plaza de toros hasta la. plaza de 
Cervantes, fue acordada entre otras 
medidas que se contenían en una 
moción presentada por los conceja
les socialistas y comunistas y que 
fúe aprobada al ser sometida a 
votélj:ión por el alcalde. El conte
nido de la moción se sintetiza en 
los siguientes apartados: 

-Explicación de las causas (falta 
de caudal tunctamentalmente) que 
provocan la esca.c;ez en algunas 
comunidades. 

-Reseña de las medidas tomadas 
por la corporación municipal para 
aliviar el problema (distribución de 
agua con cisternas, riego de jardines 
con agua no potable, apertura de 
pozos, etc.) 

-Argumentación de que la solu
ción definit iva consiste en la 
construcción del desdoblamiento 
y que los plazos de dicha construc
ción pueden y deben acortarse . 
~ropuesta de las medidas que 

serían necesarias para lograr los 
objetivos citados: manifestación, 
constitución de una comisión de 
seguimiento, realización de visitas a 
las <..1toridades implicadas. 

-Envío de los acuerdos tomados 
a los grupos parlamentarios de 
PSOE, PCE y UCD para que dirijan 
una interpelación sobre el tema al 
ministro del ramo (Obras Públicas 
y Urbanismo). 

La moción fue presentada y 
defendida por Jesús Pajares, dele
gado de A!!uas, quien además rea
lizó una pormenorizada exposición 
de la situación en que se encontraba 
el problema del agua al constitu irse 
Ja actual corporación y la situ?Ción 
en que se encuentra hoy. Concluyó 
su intervención afirmando que la 
gestión municipal en este terreno, 
pese a los posibles errores que 
hayan podido cometerse, ha sido 
muy positiva. 

Tr~s Jesús Pajares intervinieron los 
portavoces de los restantes grupos 

Juan Arriola, quien comenzó sus 
palabras diciendo que la primera 
responsabilidad en el problema la 
tiene el Gobierno, para acusar 
posteriormente al Ayuntamiento, o 
más exactamente a la mayoría de 
izquierdas, porque "sólo movilizan 
a los vecinos frente a las autorida
des ministeriales cuando previa
mente ex iste una presión de aqué
llos". 

Por UCD, Asela Sanz calificó de 
mala la gestión del ayuntam iento 
tanto en la captación de mayores 
caudales como en la facturación del 

agua que realmente se consume. 
Propuso la supresión de los míni
mos a pagar por los usuarios, ase
gurando que muchos de ellos no 
llegan a consumir d ichos mínimos. 

Fidel Vela, por el PSOE, se sumó 
a la información expuesta por 
Jesús Pajares, rebatió algunos de los 
argumentos expuestos por los que 
le precedieron en el uso de la 
palabra y afirmó que el error 
capital del que proceden todos los 
actuales problemas se cometió hace 
más de d iez años, cuando se 
construyó una tubería que práctica-

mente a su finalización ya se había 
quedado pequeña. 

Tras las intervenciones de los con
cejales, el alcalde abrió un tumo 
para que hablaran los asistentes al 
pleno. En dichas intervenciones, en 
general, se manifestó un apqyo 
crítico a la gestión municipal y se 
hicieron peticiones para que el 
ayuntamiento se apoye más en las 
entidades ciudadanas. Algunas 
intervenciones, entre ellas la del 
representante del SU, hicieron espe
cial hincapié en lo que él calificó de 
ineficacia del ayuntamiento. 

EL PLENO MUNICIPAL COMPLUTENSE FELICITA A FERNANDEZ ORDOÑEZ 

POR LA 
APROBACION DE LA LEY DE DIVORCIO 

La corporución municipal alcalaína, por acuerdo tomado en su último pleno, que se celebró el miércoles 
día 24, enviarú sendos telegramas de felicitación por la aprobación de la Ley de Divorcio al presidente del 
Congreso, D. Landelino Lavilla, y al ministro de Justicia, D. Francisco Femández Ordóñez. Este acuerdo se 
tomó a propuesta de la alcaldía, que lo presentó como moción de urgencia al pleno antes de entrar en la 
consideración del orden del día de la sesión. Aunque UCD y PTE, si bien por diferentes razones, mostraron 
inicialmente algunas reticencias ante la propuesta, finalmente ésta consiguió. aprobación por unanimidad. 
Fuentes cercanas al gobierno municipal consideran a la Ley del Divorcio como un hito de gran importancia 
en la ineludible tarea de modernización de la sociedad española, pese a los retrassos con que ha resultado 
aprobada y a los defectos que contiene. 

Metidos ya en la harina del orden 
del d ía prev isto, se ratificó el con· 
venia colectivo firmado por el 
ayuntamiento y sus trabajadores. 
Este punto fue uno de los más 
debatidos, por la discon~ormidad 
que mostraron los concejales de los 
partidos de la oposición, UCD y 
PTE, tanto con el método seguido 
como con los contenidos del acuer
do alcanzado. Finalmente, votaron 
a favor los concejales del PSOE , 
PCE y PTE, y se abstuvieron los 
de UCD . 

Por segunda vez quedó sobre la 
mesa un punto relativo a la apro
bación del reglamento para la 
policía municipal. E 1 reglamento 
estaba consensuado por una comi
sión especial nombrada para su 
redacción, en la que estaba un 
representante de cada grupo polí
t ico, pero el texto presentado a la 
aprobación conten ía numerosos 
errores, por lo que la alcaldía 
accedió a la petic ión de que se 

quedase sobre la mesa para pro
ceder a una nueva redacción. 

Se aprobaron . también cuatro 
mociones de la comisión de Ense-

. ñanza. La primera de ellas relativa 
a la creación en propiedad de once 
plazas de conserjes (ocho de ellas 
fueron cubiertas en su día por 
personal contratado) para colegios. 
los restantes se referían a arreg:.:)s 
de patios en los colegios Historiador 
Portilla y Daoíz y Velarde, y a la 
colocación de rótulos en todos los 
colegios nacionales. 

CASI 30MILLONES 
PARA ARREGLAR CALLES 

A propuesta de la comisión de 
Obras se aprobó una propuesta 
para llevar a cabo una nueva fase de 
arreglo de calles y aceras. El presu
puesto para esta fase, que compren
de una veintena de calles de dife
rentes d istritos de la ciudad, as
ciende a más de 29 millones y 

medio de pesetas. 

MOCION SOBRE EL ABORTO 

Los concejales del PSOE y del 
PCE presentaron una moción de 
protesta contra el juicio de Bilbao 
contra once mujeres por supuestas 
prácticas abortivas. La moción, que 
fue defendida por Sergio Coetto en 
nombre de los partidos citados, solí· 
cita la anulación de la causa que se 
sigLe contra las once mujeres, la 
legalización del aborto, al que 
consideran un derecho inalienable 
de la mujer, y la realización de una 
campaña informativa sobre los 
medios anticonceptivos. la moción 
fue aprobada con los votos del 
PSOE, PCE y PTE. Pese a no ser, 
y así lo consignó Sergio Coello 
en su intervención, una pro¡)uesta 
para debatir acerca de "aborto, sí; 
aborto, no", lo cierto es que la 
discusión giró en torno a las pos~
ciones de cada partido sobre la 
legalización del aborto. 

¿Quieres comprar un 
LACOSTE? 

Ven a 
Viñuelas 

de concejales. Por el PTE interv ino -
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Programa de Televisi6n 

27deJUNIO 

PRIMER PROGRAMA 

10'45 CARTA DE AJUSTE. 10'57 
APERTURA Y PRESENTACION. 
11'00 SABADABADA. 13'00 CON· 
CIERTO por la Orquesta de 11 B1· 
yerischm Rundfunk. 14'00 iN· 
FORMATIVO. 15'15 NOTICIAS. 
15'30 LOS PICAPIEDRA "Jeny, 
mll1 suerte" 16'00 PRIMERA SE· 

. SION "Angeles rebeldes" La llega
da de dos nuevas alumnas 1 la refi· 
nada Academia de San Francisco, 
dirkllda por religiosas, pone 1 11 Ma· 
dl'9 Suf:riora en •rlos apuros. No ' 
obstan las muchachas encuentran 
enormes dificultades en llevar a ca
bo sus travesuras, pues 11 Madre Su· 
periora consigue siempre de una 
forma u otra, hacerlas fracasar. 
17'55 APLAUSO. 19'35 VACA· 
CIONES EN EL MAR ·'Un buen 
fiel •rvidor" Estalle Castelwood, 
una dam1 de edad madura, es IC~· 
plftad1 por McDonald JU chófer, a 

• bordo del "Princesa". McDonald 
una vez dej1 instalada a la •flora 
C1stelwood en el barco, se dispone 
ISimismo 1 disfrutar de sus VICICiO· 
nes y tlmbifn precisamente en el 
mismo b1~0. ante la sorpresa de 
Estela, que observa que su chófer 
se ha convertido en un verdadero 
c1b1llero. 20'30 INFORME SEMA· 
NAL 21'15 NOTICIAS. 21'35 SA· 
BADO CINE. "Horizontes de gran
deza" Jim Mckay, propietario de 

un1 cmp11H1 naviera de B1ltimol'9 
vi.;1 1 Tex• pira contr1er m1tri· 
monto con P1trici1 Terry, hij1 de 
un rico hacendado, cuyo rancho La· 
ner, que 1lberg1 miles de cabezas de 
ganado, es el m's importante de 11 
comarca. Jim hace ímprobos esfuer· 
zos para adaptar su mentalidad 1 las 
costumbres y 1 las gentes de un1 
tierra absolutamente insólita par1 
cU. Los Terry llevan lftos enfRnt1· 
dos 1 los H1nnessy, un1 especie de 
cl1n gobernado por el viejo Rufus. 
Ahora ambos pretenden hacerse 
con un pequei\o endwe, el rancho 
"Valverde", propiedad de Julia la 
maestra del pueblo; quien lo pesea 
controlar' el agua de 11 com1rc1, de 
lo que depende la supervivencia de 
las reses. 00'20 DESPEO IDA Y 
CIERRE. 

SEGUNDO PROGRAMA 

15'15 CARTA DE AJUSTE. 15'28 
APERTURA Y PRESENTACION. 
15'30 LOS CRISTIANOS "El mun· 
do medieval". 16'25 ARCHIE Y 
SABRINA "El regreso del Quijote" 
Mediante una m'quina del tiempo, . 
los muchachos hacen materializarse 
a un personiüe de todos conocido: 
Don Quijote de la Mancha. El pro· 
blema es devolverlo 1 su •poca, por 
por lo que tendr' que intervenir 
Robotin. 16'50 RAFFERTY "Her· 
manos e hijos" Una joven . viuda 
amn•sica, madre de cinco hijos y 
una joven ~nferma del rii\ón prota
gonizan este episodio. Rafferty se 
impone dos misiones: encontrar a la 
viuda y a una hermana de .. la enfer
ma del rii\ón que es el donante ideal 
de este órgano. 17'45 RETRANS· 

Si no lo has hecho todavía, emite tu voto 
de lunes a viernes en 

PINKY BURGER, 
para e!egir a la Mi88 PINKY de este año 

Paseo de la Estación, 7 - Alcliá de Henare8 

r 

PUERTA DE MADRID 

MISION DEPORTIVA. 19'30 TO· 
ME LA PALABRA. 20'05 EN· 
CUENTROS CON LAS LETRAS. 
21'20. REVISTA DE CINE. 22'25 
LA VISPERA DE NUESTRO 
TIEMPO. 23'30 DESPEDIDA V 
CIERRE. . 

Domingo 
28 de JUNIO 

PRIMER PROGRAMA 

9'45 CARTA DE AJUSTE. 10'00 
APERTURA V PRESENTACION. 
10'00 HABLAMOS, 10'30 EL DIA 
DEL SEROR Retransmisión de la 
Santa Misa desde el Hospital de San 
RlfHI de Madrid. 11'25 GENTE 
JOVEN. 12'30 TIEMPO V MARCA 
14'00 INFORMATIVO. 15'00 
TOM SAWVER "El candelabro" Es 
el ·aniversario de la muerte dé lama· 
dre de Huch. El nii\o pretende im· 
provisar ~n candelabro con un tron· 
co de árbol, per.o Tom promete 
dejarle uno de los que su tía Polly 
guarda celosamente en el armario. 
15'30 LA CASA DE LA PRADE· 
RA Charles lngalls y su hijo Albert 
se encuentran cerca del lugar en que 
un accidente acaba con la vida de 
los padres de James y Cassandra Co· 
oper. Charles se siente obligado por 
las cireunstancias a cuidar momen
taneamente de los chicos y busc1r· 
les despufs un buen hogar, Pero na· 
die quiere aceptar a los dos herma· 
nos y en última instancia, Charles 
no tendrá más remedio que enviar· 
los a un orfanato. 16'30 DOCU· 
MENTAL "Tao". 17'20 VAMOS A 
VER. 18'20 TERTULIA CON •.• 
19'20 ESTRENOS TV. "La prue· 
ba" Cuando llevaba a cabo un viaje 
por una zona desertica en compai\ía 
de su esposa y de un empleado que 
les sirve de guía, El sei'lor Demo, un 
millonario de caracter despótico, 
física y moralmente dfbil , cae del 
caballo, fracturandose una pierna. 
Damon ha quedado atrapado en 
una quebradura inaccesible y, 
cuando espera que su esposa y el 
guía lo rescaten, estos le abando· 
nan. Era la ocasión que ambos nece
sitaba para dar vía libre a sus repri· 
midos sentimientos, hasta entonces 
sujetos a la tiránica voluntad del mi· 
llonario. 20'50 EXTERIOR DIA. 
21 '30 NOTICIAS. 22'20 DEPOR· 
TIVO. 23'30 TEATRO BREVE 
"La sel'lorita Elvira" El simple he· 
cho de dar su filiación para ser re· 
gistrada en un libro, hace que la se
i'lorita Elvira recuerde su vida ante· 
riOr y vuelva a vivir las escenas que . 
más grabadas quedaron en su mente 
24'00 DESPEDIDA V CIERRE. 

SEGUNDO PROGRAMA 

15'15 CARTA DE AJUSTE. 15'28 
APERTURA V PRESENTACION. 
15'30 LA MUSICA. 16'35 EL IN· 
CREIBLE HULK "Una esperanza 
para David". Empleado en una pista 
pira netrenamiento de caballos de 
carreras, Banner descubre que uno 
de los netren1dores ha obtenido un 
destacado éxito con una formula vi· 
tamínica para sosegar a un .pura san· 
gre increiblemente nervioso. Pen· 
sando que dicha medicina puede 
surtir efectos positivos para s~ mal, 
David dedica todos sus esfuerzos 
para conseguirla. 17'25 MAS ALLA 
18'00 LOU GRANT "Agonf1" Pe· 
ggy DQDov1n. 11 madre de Art, se 
encuentra Ingresada en una dínic1 
gravemente enferma. Lou Grant 
concede al redactor una excedencia 
de varias semanas, para que pueda 
dedicar todo su tiempo a Peggy, y 

ordena a Rossi que ocupe el lugar 
de Donov1n. Pronto surge el primer 
enfrentamiento entre Billie y Rossi, 
y Lou decide enviar 1 Santa Barbara 
a Rossi con un pretexto, p1r1 evitar 
males mayores. 18'50 DOCUMEN· 
TAL "La ciudad imperial" 19'35 
A FONDO. 20'30 EL TESTIGO. 
21'30 LARGOMETRAJE "Matar o 
no matar" Edward Lionheart, un 
maduro actor especializado en el re· 
pertorio de Shakespeare, se suicida 
al no obtener el gran premio de la 
crítica inglesa, que " consideraba 
más que merecido tras treinta 1flos 
de trabajo. Sin embargo Lionheart 
aún sigue vivo, pero se oculta para 
llevar. a cabo una espantosa vengan· 
za. Siguiendo paso a paso las dramá· 
tizaciones de Shakespeare, va apli· 
cando el final violento de los perso· 
najes de ficción a los críticos que le 
negaron el premio. 23'20 DESPE· 
DIDA Y CIERRE. 

Lunea 
29 de JUNIO 

.PRIMER PROGRAMA 

14'15 CARTA DE AJUSTE. 14'28 
APERTURA V PRESENTACION. 
14'30 PROGRAMA REGIONAL 
SIMULTANEO. 15'00 CRONICA 3 
16'00 CIRCO ''Sherisse y Cal"-€L 
LIBRO GORDO DE PETETE-
16'35 LA COMETA BLANCA. 
17'00 DESPEDIDA Y CIERRE. 
18'45 CARTA DE AJUSTE. 19'00 
APERTURA V PRESENTACION. 
19'02 AVANCE INFORMATIVO. 
19'05 JOEV Y HALCON ROJO' 
"Episodio número 1" Halcón Rojo 
es un muchacho indio que vive en 
la Reserva. A su regreso del colegio, 
y para aprovechar las vacaciones es· 
tivales acude a la ciudad en busca 
de trabajo. Desde su entrada en la 
misma advierte la animosidad con 
que es recibido por los muchachos 
blancos, quienes aprovechando su 
estancia en una tienda, donde soli· 
cita empleo, le roban el perro que 
le acompai\a. 19'30 INFORMATI· 
VO JUVENIL. 20'00 MANO A 
MANO. 21'00 TELEDIARIO. 
21 '45 ·LAPIZ Y PAPEL. 22'50 
WILL SHAKESPEARE "Almas pa· 
ra el olvido". La peste bubónica 
que asoló la ciudad de ~ondres du· 
rante aflos, fue particularmente in· 
tensa en 1593, cuando Shakespeare 
pensaba que esta ci'rcunstancia ten· 
dría poca importancia en su vida. 
Se ha formado una nueva compafl ía 
y han alquilado un teatro, al que 
·Simplemente llaman ''El Teatro", el 
cua.i será inagurado con la obra de 
W'ill, "Ricardo 111". 23'45 AL CIE· 
RRE. 24'00 DESPEDIDA Y CIE· 
RRE. 

SEGUNDO PROGRAMA 

19'30 CARTA DE AJUSTE. 19'43 
APERTURA V PRESENTACION. 
19'45 NOTICIAS· 2. 20'00 AVEN· 
TURAS DE SUPERRATON. ''El 
hipopótamo indefenso". 20'30 CI· 
NE CLUB - CICLO KATHARINE 
HEPBU RN- "La costilla de Adán" 
Se celebra un juicio contra una mu
jer que asesino a su esposo al sor
prenderlo con otra. El defensor, 
una mujer, está casada con el fiscal, 
ayudante del Fiscal del Distrito. Su 
inicial enfrentamiento profesional 
con motivo de Ja causa que se est' 
celebrando desemboca debido a 
una serie de incidencias que tienen 
lugar durante la vista, en otro con· 
flicto personal, que finalmente se 
resuelve. 22'15 HORIZONTES 

':..7 de Junio de 1981 



Programa de Televisión 
"Detectando metales". 22'45 POLI· 
DEPORTIVO. 23'15 NOTICIAS· 2 
23'30 DESPEDIDA Y CIERRE. 

Martes 
30 de JUNIO 

PRIMER PROGRAMA 

14'15 CARTA DE AJUSTE. 14'28 
APERTURA Y PRESENTACION. 
14'30 PROGRAMA REGIONAL 
SIMULTANEO. 15'00CRONICA3 
16'05 LA BATALLA DE LOS 
PLAN ET AS "Vacaciones en Venus' 
Comando G se dispone a pasar unos 
días en el palneta Venus. Pero, lo 
que se presentaba como unas felices 
vacaciones, tennina siendo un en
frentamiento!.. a vida o muerte, con 
el malvado · Loltar. 16'30 EL LI
BRO GORDO DE PETETE. 16'35 
LA COMETA BLANCA. 17'00 
DESPEDIDA Y CIERRE. 18'45 
CARTA DE AJUSTE. 19'00 APER
TURA Y PRESENTACION. 19'02 
AVANCE INFORMATIVO. 19'05 
UN MUNDO PARA ELLOS "iFin 
de curso!". 20'00 EN ESTE PAIS. 
21'00 TELEDIARIO. 21'45 300 
MILLONES. 22'5'0 DALLAS "La 
hija de Digger'' Bobby Ewing, el 
hijo menos de "Jock" regresa a ca
sa casado con Pamela, la hija de 
"Digger" Bames, el principal ene
migo del patriarca Ewing. El acon
tecimiento produce el efecto de una 
bomba en el clan. El hennano ma
yor J.R. Ewing, ve en Pamela una 
espía, y en Bobby, que regresa afa
noso de trab._¡ar, un peligroso ene
miao para sus ansias de poder. 
23'45 AL CIERRE. 24'00 DESPE
DIDA Y CIERRE. 

SEGUNDO PROGRAMA 

19'30 CARTA DE AJUSTE . 19'43 
APERTURA Y PRESENTACION. 
19'45 NOTICIAS • 2. 20'00 LOS 
CHICOS DEL 47-A "La reunión" 
A pesar de sus 14 años, Binny siem
pre se ha considerado mayor y lo 
suficiente incluso para comprender 
muchas cosas. Jess descubre que la 
lectura que le preocupa más apro
piada para adultos que para jovenci
tas. No obstante la selección de li· 
bros por la que se guia es obra del 
profesor de len~a inglesa del que 
sesiente rrofundanente enamorada. 
20'30 1 GUERRA MUNDIAL -
DIARIO DE UN SOLDADO. ''La 
batalla de Saipen". 20'50 MUSI
CAL EXPRESS-AMIGOS. 21 '50 
ARRIBA Y ABAJO. "Amor conyu
gal" Las relaciones entre Elizabeth 
y su marido Lawrence Kirbridge 
son cada vez mas tirantes. Elizabeth 
quisiera tener un hijo pero el matri
monio aún nohasidoconsumadoy 
la joven esposa se encuentra al lími· 
te de su comprensión. Watkins, el 
mayordomo agudo observador y co
nocedor de las apariencias sociales, 
sugiere al matrimonio Kirrbrige que 
deberfan comprarse un coche. El es 
mecánico enfusiasta y ya ha hecha
do el ojo a un modelo de ocasión. 
22'40 POLIDEPORTIVO. 23'15 
NOTICIAS· 2. 23'30 DESPEDIDA 
Y CIERRE. 

Miércoles 
1 de JULIO 

PRIMER ~aOGRAMA 

14'15 CARTA DE AJUSTE. 14'28 
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APERTURA Y PRESENTACION. 
·14'30· PROGRAMA REGIONAL 
SIMULTANEO. 15'00CRONICA3 
16'05 PREMIOS INTERNACIO· 
NALES DE TEATRO "La chica 
limpiabotas" Saeah, es enviada por 
sus padres a pasar sus vacaciones de 
verano con su tía Claudia a la que 
propone realizar las tareas domésti· 
cas a cambio de recibir algún dine
ro. Claudia se niega a este pacto y 
Sarah decide buscar un trabajo, que 
logra finalmente en una tienda de 
limpiabotas. 16'30 EL LIBRO 
GORDO DE PETETE. 16'35 LA 
COMETA BLANCA.17'00DESPE
DIDA Y CIERRE. 18'45 CARTA 
DE AJUSTE. 19'00 APERTURA Y 
PRESENTACION. 19'02 AVANCE 
INFORMATIVO. 19'05 GRIZZLY 
ADAMS "El mejor cazador de re
compensas del mundo" Adams pre
para una serie de regalos para Jack 
con motivo de su cumpleaños, Tam
bién Nakoma le reserva una sorpre
sa a su viejo amigo; Jack llega pun
tual a la cita, pero Convertido en 
Carson, el más temido cazador de 
recompensas. del país, y dispuesto a 
capturar a Adams. 20'00 iUN 
MUNDO FELIZ?. "Balmis" (1). 
20'30 RAICES. 21 '00 TELEDIA
RIO. 21'45 SESION DE NOCHE. 
"El equivoco".Tras superar una cri· 
sis nerviosa provocada por el prema
turo fallecimiento de su marido, la
dy Ht:ien Franklin abandona la casa 
de reposo en la que ha estado inter
nada y vuelve a su mansión de Lon
dres. Helen intenta reintegral'Se a lo 
que fue su vida anterior y en sus 
desplazamientos por la ciudad utili
za siempre el mismo automóvil de 
alquiler, que conduce Steve, su pro
pietario, un hombre que dice estar 
casado y con dos hijos. Poco a poco 
la presencia del chófer llega a hacer
se indispensable para lady Franklin, 
que acaba haciendo de él su confi· 
dente~ incluso su amigo. 23'45 AL 
CIERRE. 24'00 DESPEDIDA Y 
CIERRE. 

SEGUNDO PROGRAMA 

19'30 CARTA DE AJUSTE. 19'43 
APERTURA Y PRESENTACION. 
19'45 NOTICIAS- 2. 20'00 CASTI
LLO DE CLOPPA, primer episodio 
de una nueva serie de animación. 
20'10 AUBREY, nueva serie de di· 
bujos animados. 20'30 RETRATO 

· EN VIVO. 21'30 BENNY HILL. 
22'00 IMAGENES. 22'45 POLIDE
PORTIVO. 23'15 NOTICIAS • 2. 
23'30 DESPEDIDA Y CIERRE. 

2 de JULIO 

PRIMER PROGR.-'=.1A 

14'15 CARTA DE AJUSTE. 14'18 
APERTURA Y PRESENTACION. 
14'30 PROGRAMA REGIONAL 
SIMULTANEO. 15'00CRONICA3 
16'00 EL BOSQUE DE BRENDON 
"La huida" Robin, John y Harold 
Hens.man son tres hennanos con 
edades de diecisieis, catorce y doce 
años, que se encuentran de vacacio
nes en la casa de su severa tía Ellen, 
la cual no ve con muy buenos ojos 
la alegre disposición del ánimos de 
los muchachos. Harol, el más joven 
cae enfenno de sarampión, y tía • 
Elen advierte a Robin y John que 
ambos deben pertenecer en cuaren
tena deritrQ ese ·1a c~a al menos por 
cuarenta d{as.Ante tan desagradable 
perspectiva, Robín y John se esca
pan de la casa durante la noche, in
temandose en el Bosque de Bren
don. 16'30 EL LIBRO GORDO DE 

PETETE. 16'35 LA COMETA 
BLANCA 17'00 DESPEDIDA V 
CIERRE. 18'45 CARTA DE AJUS· 
TE. 19'00 APERTURA Y PRE· 
SENTACION. 19'02 AVANCE IN
FORMATIVO. 19'05 EL CIRCO 
DE TVE. 20'00 MUSICA, MAES
TRO ''En el calor de la noche". 
20'25 VIVIR CADA DIA "Carifto, 
me invitas a una copa?". 21'00 
TELEDIARIO. 21'45 ESTA NO
CHE. 22'50 TAUROMAQUI ''Mé· 
xico de los orfgenes". 23'45 AL 
CIERRE. 24'00 DESPEDIDA Y 
CIERRE. 

SEGUNDO PROGRAMA 

19'30 CARTA DE AJUSTE. 19'43 
APERTURA Y PRESENTACION. 
19'45 NOTICIAS-2. 20'00 EL REI
NO ANIMAL EN CRISIS "Presio
nes y tensiones". 20'30 ENTRE 
DOS LUCES. 21'00 FESTIVAL TV 
"Atrapados en un tren" es una his· 
toria en la que se mezclan el cine de 
acción con el estudio psicológico. 
En el transcurso de un viaje en tren 
se produce el enfrentamiento entre 
una autoritaria matrona y un ambi· 
cioso ejecutivo dedicado a la publi· 
cidad. Las tensiones y las intrigas se 
suceden a lo largo de ese extrafto 
viaje. 22'40 POLIDEPORTIVO. 
23'15 NOTICIAS·2. 23'30 DESPE
DIDA Y CIERRE. 

3 de JULIO 

PRIMERA CADENA 

14'15 CARTA DE AJUSTE. 14'28 
APERTURA Y PRESENTACION. 
14'30 PROGRAMA REGIONAL 

SIMULTANEO. 15'00CRONICA3 
16'05 POPEYE. 16'30 EL LIBRO 
GORDO DE PETETE. 16135 LA 
COMETA BLANCA. 17'00 CON 
OCHO BASTA. 17'50 BLA, BLA, 
BLA. 19'05 AVANCE INFORMA· 
TIVO. 19'10 SPIDERMAN "El 
hombre araña se encuentra con el 
chico volador". 19'30 LA BOLSA 
Y LA VIDA. 20'00 PROGRAMA 
DE HUMOR. 20'25 MAS VALE 
PREVENIR "Accidentes infantiles" 
21'00 TELEDIARIO. 21'45 TEN· 
SION "La muerte suena una vez" 
Laura Vallance es una joven ameri· 
cana que ha enviudado reciente
mente y que ahora se encuentra en 
Inglaterra con el fin de descansar y 
estar un poco alejada de sus amista
des y compromisos sociales. Sola
mente tiene a su servicio una criada 
y busca un mayordomo, respon
diendo al anuncio un tal Roger 
Masters, individuo de aspecto y ma
neras impecables e inmejorables re
ferencias • En poco tiempo el ma
yordomo se las arregla para que la 
seftora V allance despida a la criada 
y traiga en su lugar a una chica que 
él conoce, empezando lenta pero 
inexorablemente el envenenamien
to de su ama en connivencia con un 
doctor borrachfn que recomienda a 
la seftora Vallance reposo absoluto. 
EL ACTOR Y SUS PERSONAJES 
"Irene Gutiérres Caba". 23155 AL 
CIERRE. 00'10 DESPEDIDA V 
CIERRE. 

SEGUNDO PROGRAMA 

14'45 CARTA DE AJUSTE. 14'58 
APERTURA Y PRESENTACION. 
15'00 FINALES DEL TORNEO 
DE TENIS DE WIMBLEDON. 
19'15 NOTICIAS-2. 19'30 LA 
CLAVE Presentación-Largometra
je-Coloquio. Tema "Guemica". 
24'00 NOTICIAS-2. 00'15 DESPE· 
DIDA Y CIERRE. 

d.¡uJlin ~ánche¡ J.11,, 

' ' 'fODO EN 
1 1 

Materiales de construcción y saneamientos 

Terrazo - Azulejos - Pavimentos Cerímicoe 
Muelies de Cocina .. 

DEPURADORA - APARATOS DE RIEGO - TUBERIAS PVC . 

Paseo de los Curas, 19 (Crta. Pastrana} Tlf 888 05 15 

AMISO 
UNION ELECTRICA 

comurúca a sus abonados y usuarios que sus nuevos 
teléfonos para avisos de averías son los sigµientes: 

tlf.: ·270 ·19 '73 
·270 :19 ·e• 
270 ·1e 42· 
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Minicoches en acción 

GARRERAS EN LA PLAZA 
NUESTRA 

BIENVENIDA 
A RUIZ SOSA 

Cuando ustedes lean estas 
líneas, ya habrá sido presenta
do a los medios de infonnación 
por el Alcalá su nuevo entrena
do~ principal, Ruiz Sosa, quien 
el Jueves, en el domicilio social 
de la Deportiva, habrá atendido 
a su obligación de ponerse 
públicament.e al frent.e de · la 
máxima dirección ·técnica de 
la sociedad. 

Fue una mañana testera, rad iante 
de sol, un día de Corpus Christi, 
con muchocalor,con mucha acción , 
no había mucha gente, era ev idente , 
la presencia de un largo fin de sem a
na, para disfrutarlo en el pueblo, en 
el campo o en la playa. Pero hab ía 
las suficientes personas como para 
da~ vida y ambiente a este campeo
nato de carts , puntuable para el 
campeonato de Castilla, en las cate 
gorías Junior y Sennior, para con
memorar el aniversario de los ayun
tamientos democ rát icos. 

Con la colaborac ión especial de 
nue~tro ayuntamiento , · Alcalauto , 
Discoteca Lennon, Vo lante People 
etc., fue posible la real ización de 
dicha competición , que const aba de 
cuatro "Mangas" de 15 vueltas cada 

u na J 1a incre íble ve locidad de 120 
ki!c o- .d ro5 por hora. 

La '=··• oc ion emerg1a po r momen
to s, ;;n una de ias mangas , la segun
da c r<!emos, el número 49 , p il ota
do por un muchacho de Alcala de 
Henares , se situó en cabeza siguien
dole después el 59 , y el 37 , la plaza 
irrump ió en un gran ap lauso , y las 
fr ases de enhorabuena, se hc ieron 
not ar . 

Claro q ue no todo es a~ua de ro
sas , pues en una d e las vuelt as , a la 
altu ra del Banco Españ ol de Crédi
t o , dos coches col isionaron aparato
samente, de modo que u no de los 
pilotos quedó tend ido en mitad de 
la p ista, siendo más tarde áyudado 
por varias personas, para que no 
fuera atropellado por otro de los ve
h iculos. Los ch icos de la Cruz Roja, 

ENCICLOPEDIA MUNDIAL 
DEL FUTBOL 

oferta PRELANZAMIENTO 
J:) Por una cuota mensual inferior a lo 

que ruesta una entrada, t.enga en su 
bibliot.eca todo el mtbol , incluyendo 

el Mundial ESPAÑA 1982 
Infonnes: Teléfono 889 20 95 

EL ALMACEN 
E.I Gigante de Alcalá 

Alame da, 1 y 3 y Ronda Anch a, 2 
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siempre dispuestos a prestar auxilio 
~apidamente acudieron, camilla e,; 
mano, para comprobar si estaba he
rido y Uevarselo, mas .. . cuál no se
ria su sorpresa, al comprobar con 
cara de asombro, que el piloto po
n ía pies en polvorosa, en busca de 
su coche, y se agregaba de nuevo a 
la carrera, "gajes del oficio". 

"! pasando al tema de la seguridad, 
diremos que esta brillaba casi por su 
ausencia, a pesar de la buena volun
tad y servicios de la policía mun ic i
pal. Todo se limitaba, a algunas ba
las de paja perdidas, y cintas de co
lor amarillo, de plástico, que alinea
ban al públ ico, pero no le prote
gían, Con lo cual en vista de lo su
cedido, que pudo haber sido grave, 
no tenemos más remedio que aga
rrarnos al lema: "Deporte, sí, pero 
seguro". 

· · Finalizada la carrera, se procedió a 
la entrega de trofeos, a lo que res

·pondim os con un sorbo de cerveza 
porque a las dos de la tarde, y co~ 
ese calor, iQuién aguanta sin beber 
algo fresquito?. 

Monserrat V AL LES 

CLASIFICACIO;\ 

CATEGOqlA PROMOCION 

1 . . . . . . . .. José Luis de l Casar 
2 . . .. .. Ricardo Pérez M ínguez 
3 . . ...... . . .. . Carlos Cuarte 
4 . .. ..... . Luis Migel del Pino 
.5 . • . • .. Angel Cecilio Villalvilla 
6 . .. . . . . . .... Luis Anchuelo 
1 ...... . Julián González Tello 
8 . .. . Alejandro Méndez de Oro 
9 . . . . .. ... . Antonio Albacete 

1 O •. . . .• • • . . •• Carlos Méndez 
11 ... .... . Juan Feo. Gastailaga 
12 .. . . . ... ... . Pedro Méndez 

CATEGORIA JUNIOR 

. . .. . . . .. . . Alfredo Mungía 
2 . .. . . . .. . . ... Jes-t.1s Suárez 
3 . . .. . . .. .. . Miguel Zarzalejo 
4 . . .. . . . .. Francisco Navarro 
5 . . . .. .. . . . . Antonio Suárez 

CATEGORIA SENIOR 

. . . .. .... ... Alfonso Paresa 
2 . . . ... . ...... Félix Grande 
3 .. . .. ... Luis Miguel Villalba 
4 . . .. .. . Miguel Angel Carrillo 

Y tal vez no de~ríamos decir 
eso de la máxima dirección 
técnica, ya que hay otras direc· 
dones en el mismo plano. Pero 
la realidad es que, una vez 
comenzada la t.emporada, a 
quien compete principalmente 
sacar todo el renmmiento de 
sus elementos es al entrenador, 
pues si bien creemos que la 
plana mayor técnica de la 
sociedad deportiva debe trazar 
objetivos generales, al final es 
el artista el que tiene que eje
cutar la melodía: "He a~í el 
violín; ahora toque usted' . 

Porque lo que no! creemos de 
ninguna manera es que, duran-

. t.e el desarrollo de la t.empora
da, la plana mayor técnica deba 
int.erferir en l$ decisiones del 
entrenador, sea el señor Ruiz 
Sosa o sea quien sea. Todos 
sabemos que en estas tareas 
siempre hay un punto de ins· 
piración, la corazonada, c¡ue 
hace sustituir a un hombre por 
otro o plant.ear un partido 
completamente distinto a 
como se espera. Todo ello 
entra también dentro de tácti
cas que son muchas veces poco 
explicables y siempre muy 
discutibles. No somos partida
rios de discutir las decisiones 
del máximo responsable. Sobre 
todo las decisiones concretas. 
Sí habrá que discutir y cavilar 
conjuntamente sobre el rendi
miento ~obal del conjunto y 
hasta sobre el estado físico de 
los jugadores, un estado que en 
las últimas temporadas está 
dejando bastante que desear. 
En fin, creemos que el Alcalá 
tiE-ae en estos momentos enti
dad para aspirar a lo máximo 
a que se pueda aspirar en esta 
división. Veremos si la provi
sión de los diversos elementos 
y su coordinación nos llevan a 
esos puestos de cabeza en ludia 
por el ascenso, por debajo de 
los cuales no ha de estar el 
Alcalá en ningún m<menio. 
Ese es nuestro deseo y el de la 
afición. Damos nuestra cordial 
bienvenida al señor Ruiz Sosa y 
le deseamos muchos éxitos ... 
que serán los nuestros, no hay 
que olvidarlo. 

- - - - -- - - ----- . . - ·- - -- ___ ___.. 

27 de Junio de 1981 



PBLOTA 

El campeonato de Castilla se ha 
terminado para nuestros primeras 
series, ya que no pasó ninguna pare
ja a la segunda fase. En el frontón 
de La Elipa jugaron nuestra joven 
pareja Nani-Emiio, que pese a 
hét>er perdido hicieron un buen 
partido. Comenzaron muy nervio
sos y se destacaron los contrarios, · 
pero poco a poco fueron superando 
los nervios hasta llegar a superar a 
sus contrarios, que pusieron el 
marcador en un 19-17 a su favor. 
Esto hacía pensar que teníamos el 
partido ganado y con ello el pase a 
la ronda siguiente¡ pero entraron· 
otra vez en un bache y con ello el 
partido por 19-22. 

También jugó la pareja compuesta 
por Salvador-De la Cru_z, contra la 
pareja favorita deñ grupo (la célebre 
pareja del club Banesto, Yoni
Anaut) ~ La pareja alcalaína fue 
todo el partido por delante hasta el 
final, que empataron a 21 tanté>s, 
perdiendo los complutenses el 
último tanto quedando el tanteo 
22-21. 

SEGUNDA CATEGORIA 

También se jugó en el frontón de 
La E lipa. La pareja compuesta por 

CAMPEONATO DE CASTILLA 

ADIOS A LOS PRIMERA 
Jesús V .-Enrique jugó contra· una 
pareja de la Caja Postal de Ahorros 
de Madrid. Una pare)a que no 
presentó ninguna dificultad, ya que 
el tanteo lo refleja todo: 22-4, y se 
le pudo dejar en uno o dos tantos. 
O sea, que la superioridad fue 
abrumadora. 

La pareja compuesta por ·Pepe y 
Miguel ganó por WO. 

La pareja Valverde-Andrés gané
por el tanteo de 22-9 en un parti 
do .en el que los representantes alca 
laínos fueron netamente superiores. 

También en el frontón de l..a E lipa 
se · jugaron · los siguientes encuen
tros: 

Jesús V.-Eni-ique, contra una 
· pareja del Club Aluche, hicieron un 

partido de poder a poder, las dos 
parejas fueron muy igualadas hasta 
el tanto 18, donde se destacaron los 
contrarios hasta un 21-18, pero la 

serenidad y garra de los nuestros se 
impuso al final, ganando por 
22-21. 

La pareja formada por V alverde. y 
Andrés, que tan fácil lo habían 
tenido en el primer partido, en éste 
se· encontraron frente a una pareja 
del Club los Angeles que es favori
ta para el triunfo final. Nuestros 
jugadores salieron muy nerviosos, 
sobre todo Andrés, que no tuvo su 
día, al contrario que Valverde, que 

COMPRA-VENTA ~e-, 
de 

sellos y monedas 

FILATELIA· 
ALCALAINA 
C/ Muril1o, 7 - Piso 7. letra D 

(Junto a Simago) 

jugó más seguro e inteligente, lle
vando el partido igua1ado hasta la 
mitad de éste. A partir de este mo 
momento los contrarios' se fueron 
imponiendo .hasta dejarles en un 
tanteo de 22-16.· 

Sólo nos resta dar. ánimos a los 
chicos, a ver si se tiene más suerte 
que en las primeras series y nos 
clasificamos para la segunda fase. 

DIADELCLUB 
DE PELOTA 

En los días 27 y · 28 de junio y 
descte las diez del día 27 hasta las· 
18 del día 28 . se jugarán · lás 24 
horas de pelota ininterrumpida
mente en , el frontón. de la ciudad 
deportiva municiJ»al. Los organi
zadores invitan a todos los aficio
nadps a este deporte a presenciar 
los interesantes encuentros, tanto 
por parejas como individuales, en . 
la .modalidad de raquéta. 

UTILICE EL 

AUTOBlJ~ 

INSTITUTO DE FORMACION PROFESIONAL N'2 
AVDA. del Ejército, 89 Tel. 888 24 31 
Alcalá de· Henares 

ANUNCIO 

Se abre plazo de solicitud de ingreso para el curso 1981-82, con la previsión de Enseñanzas y Especialidades siguientes: 

RAMA AUTOMOCION: Especialidad, Mecánica del Automóvil. Primero y Segundo cursos. de F .P .-1 

RAMA DELINEACION: Especialid~, Delineante. Primero y Segundo cursos de F .P.-1 

RAMA PELUQUERIA Y ESTETICA: Especialidad, Peluquería. Primero y Segundo cursos de F.P.-1 

Está previsto y solicitado igualmente impartir enseñanzas en la RAMA QUIMICA, especialidad Operario de Laboratorio, 

en Primer curso de F .P .-1 

FECHA DE INSCRIPCION: 

Del 22 de junio al 20 de julio 1981. Horas de oficina, de 10 a 12 de la mafiana 

Lugar: Instituto de Formación Profesional número 2 
Avenida del Ejército, 89 -Tlf. 888 24 31 
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El hombre ABRIEL MARTIN RUBIO, 
. . . . . 

el presidente de los· equipos inferiores 
de la semana · 

.. Hasta la fecha el futuro patrimonio de la R.S.D. Alcalá 
sólo cuenta con el entusiasmo y la entrega 

de un grupo de amigos. De ayuda económica, poca. 
De apoyo moral, sólo cuando ruedan bien l~ cosas". 

-0-
• 'Brindo por los chavales, que son fenomenales" 

-0-
"Caborana, Mariano e Iglesias; son tres et1fonados 

que hablan poco y hacen mucho. 
¡Que fichajes más rentables!". 

Esto es una fiesta. Después de una 
temporada difícil, disputada y llena · 
de problemas. Al final la R.S.D. Al · 
calá-Promesas consigue ser Cam· 
peón de su grupo en Tercera Regio· 
nal Prefererrte y asciende por verda· 
de ros méritos a, Segunda Regional, 

Uh paso muy importante que 
ha;:'.. definitivamente que todos los 
aficionados volvamos la vista a 
nuestros chavales y les demos el mé
rito y el apoyo que se merecen, si 
queremos seguir aspirando a cotas 
más altas en el camino de nuestra 
R.S.D. Alcalá. 

El presidente de la R. S. D. Alcalá
Promesas es un hombre sencillo, hu
milde, pero trabajador infatigable: 
Gabriel Martín Rubio (Gabi). 

Siguiendo su trayectoria al mando 
de los equipos inferiores, y como 
así se ha indicado en ocasiones en 
este mismo PUERTA DE MADRID; 
solo podemos resaltar su labor ti!á· 
nica realizada a base de: trabajo, 
trabajo y trabajo ... 

- Gabi, a pe~ar de todo, se con
siguió ... 

- Quiero, en estos momentos ~ 
alegría, brindar por los chavales, 
que son los verdaderos protagonis· 
ta Todos los méritos son de ellos. 
Es dificil poder reunir un grupo de 
pelSOllas que, aún siendo tan jóve
nes, sean tan responsalies. ¡Aupa, 
Promesas!. 

- Gabi, yo veo al equipo allá por 
el mes de septiembre, muy desdibu
jado, r:i>tó_: Mariano, Alberto, Teja
do. TonL No se sabia si jugarían 
con vb~tros o se irían a otros equi
pos. lPuedes explicarnos como se 
fue trabajando para, timando aspe
rezas y con mano i~quierda, ya que 
dinero no había, hacer un equipo 
que ha resultado tan homogéneo y 
práctico?. 

- Bueno, en esto es en lo que Ma
riano, Iglesias, Caborana y algún 
otro, hm demostrado su tact.o y si-

PUERTA DE MADRID 

cología personal. Alguno, como por 
ejemplo Alberto, me pidió entrar a 
fonnar parle del equipo y se le dio 
una oportunidad, que le ha servido 
para consagrarse. Toni pasó con los 
mayores, pero si nos descuidamos 
nos lo estropean y a tiempo volvió 
para colaborar magistralmente. Te· 
jado estaba dudoso de jugar o no 
jugar, pero se le convenció o nos 
convenció él, por ser un gran juga. 
dor y una gran persona. En fin, fue
ron pasos decisivos que se dieron y 
que con esa tarea diaria de "Qui· 
qui" llegamos a conseguir esa fonna 
tan mágnifica de los tanteos de 
otros tiempos. Tenemos jugadores 
muy bueno y algún día se verá. 

- Dentro de la organización de la 
R.S.D. Alcalá, lcómo funcionáis y 
qué planes concretos se tenían para 
esta temporada?. 

- "Hasta la fecha, el futuro pr.ai
monio de 1a R.S.D. Alcalá sólo 
cuenta con el entusiasmo y la entre
ga de un grupo de amigos. De ayuda 
económica, poca. De apoyo moral, 
sólo cuando ruedan bien las cosas. 
Y o creo que se tenía que refoizar 
mucho más el presupuesto para sa· 
car verdadero patrimonio. Para esta 
temporada no existían planes con· 
cretos, sólo hacer el mejor p~el po· 
sitie. El paso decisivo. de jugar en 
campo de hierba, fue fundamental. 
Vuelvo a repetir que desde el pre
sidente, José Maria Benedicto, hasta 
el útimo cuidador de material, _de· 
bían volver la vista a nuestros equi· 
pos inferiores y poner todo el entu · 
siasmo y ("algo más") ... , para que 
nuestro equipo sea grande en el fu. 
tu ro. 

- Esta temporada próxima vais a 
pasar algunos jugadores a la planti
lla de los mayores. lTenéis previsto 
reforzar el equipo para manteneros 
en Segunda Regional y hasta si lle
ga el caso ascender a categoría supe~ 
. ' nor .. 
- No vayas tan deprisa. Este año 

pasarán algunos chavales a la R.S.D. 
Alcalá, pero CCllDO tenemos otros 

de la ·R.S.D. Alcalá 

jugadores de juveniles que despun· 
tan, formarán parle del equipo Pro· 
mesas. Además, los que pm;en al pri· 
mer equipo, si no juegm de titula· 
res, podemos cogerlos para reforzar 
en momentos detenninados. Déja· 
nos en Segunda Regional por ahora 
y haremos el mejor papel que poda· 
mos. Para ascender ya vendran otras 
temporadas. 

- Yo te voy a dar una solución pa
ra que la próxima temporada no 
tengáis problemas de dinero: El im
porte de tres jugadores, que se fi
chan y luego salen "ranas". Este 
año podía haber sido lo que han va
lido Polo, Cano y Flores por ejem· 
plo . .:>e añade el importe destinado 
para el equipo Promesas; y en vez 
de fichar a jugadores no seguros se 
emplea en fomentar la cantera. 
lOué te parece?. 
-"Bueno, los jugadores se fichan 

sin saber cómo van a n>sponder, por 
muy buenas referencias que se ten· 
gan. Este año saldrán menos "ra· 
nas" porque Iglesias es muy agudo 
Ruiz Sosa muy avispado, pero des
de luego lo que han cobrado esos 
jugadores que has nombrado nos 
vendría muy bien. 

- Oye Gabi ... me estoy dando 
cuenta que, si la directiva del Pro
mesas consigÚe esto sin dinero y los 
mayores esta temporada han cerra
do con liquidación por derribo, lno 
sería mejo.r pasaros vosotros a diri
'gir a los profesionales y ellos a los 
inferiores? . lNo crees que se mere
cen un descenso de categoría?. 

- En eso no estoy de acuerdo, 
porque todos somos en realidad una 
directiva, con distintas misiones. 
No existen categorías. Esto tempo
. rada próxima Iglesias pasa a ser Se
cretario Técnico de los mayores. El 
está fichando o viendo jugadores 
para ficharlos y hasta yo también 
he realizado misiones de fichajes. 
Todos queremos lo bueno para 
nuestra R.S.D. Alcalá". 

- Entonces, si es así, sin que aban
donéis a los promesas, juveniles, in
fantiles etc, vuestra labor se notará 
esta próxima temporada, porque si 
también os dieran lo que han co
brado Segura, Medina y Campoo, 
poníais al equipo promesas por en
cima de los mayores. lOuieres decir 
algo más para los lectores de PUER
TA DE MADRID que en realidad 
son todos los aficionados de la 
R.S.D. Alcalá?. 
- Hay que dejar constancia, de la 

~olaboración prestada por el ayun • 

tamiento, patrocinando un tomeo 
deinfantiles y juveniles sólo con la 
intención de que pudieramos sacar 
jugadores para la R.S.D. Alcalá. 
Han sido seiscientos cha~rales que 
hemos tenido a nuestra disposición 
para poder escoger lo que viénmos 
aprovechable. Todo ha dado su fru. 
to y podemos decir que de la canU. 
dad ha salido bastan te calidad. 

También debemos resaltar la gran 
campaña realizada por nuestro equi
po infantil, que está participando 
en el 'l'rofeo Príncipe de Asturi•. 
Hemos conseguido llegar a las semi
finales, y tenemos muchas posibii· 
dades de llegar a la final. Estos dos 
partidos de semifinales ¡ final -si 
pasamos- se celebrarán en los pró
ximos sábados 27 de Junio y 4 de 
Julio, en los ,campos Cotomielo de 
Madrid. 

Por último y abusando de la ama· 
bilidad de PUERTA DE MADRID , 
quiero anunciar el hcmenaje que ce· 
lebraremos el sábado 27. Nos reuni
remos todos los aficionados que lo 
deseen, alrededor de nuestro equipo 
Promesas en una cena que tendrá 
lugar en un iestaurante de Guadala· 
jara por su ascenso de categoría. 

Doy las gradas a todos. Un fuerte 
abrazo y C!Ue ~oyen a nuestros co
lores, para poder llegar a la cima 
más alta. ¡Aúpa Alcalá!. 

A.G.A. 

27 de Junio de 1981 



Veintisiete federaciones regionales 
y más de doscientos ciclistas se 
dieron cita en Ponferrada, los pasa
dos dfas 19 y 21 de junio, para 
disputar el campeonato de España 
contra reloj de fondo en carretera. 
La selección castellana partió hacia 
El Bierzo el jueves dfa 18, con la 
esperanza de que alguno de sus 
componentes pudiera vestirse con el 
maillot rojo y gualda, colores que 
identifican naturalmente al cam
peón de España. 

No fue así, no hubo campeón cas
tellano, pero al menos se vio el 
color lila de la bandera castellana 
siempre en los primeros lugares del 
gigaritesco pelotón, y al final estu 
vo muy cerca del podio. Formaban 
la selecéión castellana los siguientes 
corredores: Jesús Cruz Martín, 
Pablo Moreno Rebollo, José Carlos 
Pliego y Felipe Fernández Simón. 
Estos tomaron µ_arte en la etapa 
contra reloj, y luego se añadieron 
a los anteriores Francisco Martínez 
Sánchez y Juan Carlos M ontalvo, 
para la carrera de fondo. 

Y fue el alcalaíno José Carlos Plie
go, actual campeón de Castilla, el 
castellano que conseguiría el 
puesto más destacado: Noveno. A 
simple vista, el noveno puesto no es 
nada del otro mundo, pero si tene
mos en cuenta que fueron 200 
corredores, los mejores de España, 
y que PI iego es uno de los más 
jóvenes entre los participantes, 
podemos decir que a nivel local y 
regional fue un éxito. 

La carrera no fue nada fácil, ya 
que en su perfil podíamos observar 
dos ¡.>uertos de montaña y numero
sos toboganes, durante todo el 
recorrido. Los cortes en el gigantes
co pelotón fueron . constantes 
durante toda la prueba, y al llegar al 
segundo de los puertos, con once 
kilómetros de subida. Si han 
observado, nada más y nada menos 
que 11 kilómetros de subida, a 25 
kilómetros de la meta se Tormó un 
corte de 40 corredores que llegaron 
a Ponferrada para disputarse la 
victoria en un maravilloso sprint. 

A la llegada a Alcalá de la expedi
ción castellana hablamos con todos 
los seleccionados. Pre!Jmtamos 
primero a Pliego, como corredor 
más destacado en el campeonato. 

-lEstáis satisfechos de lo conse
guido? 
-Sí, yo creo que hicimos una gran 

contra-reloj, aunque al final fueran 
dos minutos de ventaja lo que nos 
sacaran. En la individual , personal
mente, estoy muy satisfecho. 

27 de Jwúo de 1981 

-Después de este noveno puesto 
en el campeonato, lcuáles son tus 
aspiraciones? 
-Lo primero, participar en tres 

compromisos muy importantes: 
Castilla-La Mancha, el campeonato 
de Castilla por equipos y la Vuelta 
al Henares. 

-lY los campeonatos del mundo? 
-Eso ya es más serio. Pertenecer a 

la selección española es muy difícil, 
pero está dentro de los posible 
haciendo buenos papeles en los pre
mundiales. De todos modos, no hay 
que hacerse muchas ilusiones. 

-El año que viene sigues siendo 

Durante los pasados días 19 y 20 
del presente mes, han tenido lugar 
en el Club Polideportivo Nuevo 
Zulema, el III Campeonato de Espa
ña de Tiro de Campo, una de las 
interesantes modalidades de tiro 
con arco. Arqueros de varias pro
vincias españolas, clasificados por 
sus recientes marcas para este cam
peonato, se desplazaron a Alcalá 
de Henares para competir con sus 
modernos arcos en pos de los títu
los y de los grandes trofeos conce
didos, entre otros los ofrecidos por 
los ayuntanientos de Alcalá y de 
Villal billa. 

juvenil . lPuedes mejorar ese noveno Esta modalidad de tiro con arco 
puesto? · consiste en recorridos en busca ·de 

-Bueno, según; en esto de la los blancos situados en tramos de 
bicicleta no te encuentras igual bosque y en lugares de difícil 
todos los años, pero siguiendo el acceso para los participantes. Se 
ritmo de este año sí puedo llegar al efectúa dicho recorrido en patrullas 
tercero o segundo. de cuatro tiradores que disparan 

Ya lo ven, no es que en Alcalá cuatro ftechm cada uno a los 
tengamos todavía un Bahamontes, catoree blancos que lo componen 
pero lo que sí es cierto es que este y que ha de realizarse cuatro veces 
muchacho promete. en los dos días. Es esfuerzo es 

SE.VENDE 
SOLAR 

ANTIGUA 
CERAMICA ESTELA 

200 metros de fachada a carretera de Pastrana, frente a 
Nueva Alcalá 

26.300 metros cuadrados 

Razón: Señor Cuartero 

Mañanas, Tlf. 888 12 89 
Tardes: Tlf. 888 03 61 

grande y hace falta mucho control 
en la puntería. Esta faceta o estilo 
del arco es la que recuerda la 
leyenda de aquel Robín de los 
Bosques. 

El Oub Polideportivo Nuevo Zule
ma, que tan gentilmente ha cedido 
sus instalaciones a las federaciones 
española y madrileña de Tiro con 
Areo, ha sido mí el anfitrión en 
este III Campeonato de España de 
Tiro de Campo. 

En poco más de un año, la sección 
de Tiro con Areo del Nuevo Zulema 
ha conseguido reunir en línea de 
tiro a un plantel de arqueros cuyo 
número se incrementa día a día. 
Deseamos desde estas líneas a este 
joven y reciente gmpo de arqueros 
un futuro tan halagüeño como sus 
comienzos. Dllllos a continuación 
los primeros clasificados y trofeos: 

DAMAS. TIRO INSTIN11VO 
(SIN VISOR) 

1.- Campeona de España, meda
lla de oro con laurel, Rosa Cárde
nm (Mureia) 

2.- Subcampeina de España, 
medalla de plata con laurel, Emilia 
San Millán (()yiedo). 

3. - Medalla de bronce, María 
del Mar Pérez (Alicante). 

DAMAS. TIRO LIBRE 
(CON VISOR) 

1.- Campeona de España, meda
lla de oro con laurel, Paqt1ita Ruiz 
(Madrid). 

2.- Subcampeona de España, 
medalla de plata con laurel, Lola 
Quesada (Barcelona). . 

3.- Med~la de bronce con lau· 
rel, María Luisa Peiró (Zaragorn). 

CABALLEROS. 11RO 
INSTINTIVO (SIN VISOR) 

1.- Campeón de España, meda
lla de oro con laurel, José Luis 
Pérez (Oviedo). 

2.- Subcampeón de España, 
medalla de plata con laurel, Fulgen
cio Pedreño (Murcia). 

3. - Medalla de bronce con 
laurel, Pedro Siles (Barcelona). 

CABALLEROS. TIRO UBRE 
(CON VISOR) 

1.- Campeón de España, meda
lla de oro con laurel, Antonio Váz
quez (Oviedo). 

2.- Subcampeón de España, me
~.alla de plata con laurel, José 
Prieto (Huelva). 

3. - Medalla de bronce con laurel 
Victor Juan (Ibiza). 

PUERTA DE MADRID 
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El Renault 5 - Cinco Puertas es el coche que estás buscando para volar hacia la libertad. 
Para ir a todas partes del modo más cómodo, sintiéndote a tus anchas. Y con un motor potente, que gasta 

lo justo y menos. . 
Ven a verlo volando y te convecerás en un vuelo. 

Renault 5 TL. Cinco Puertas 
• Motor Renault 1.108 cm3 
• 45 CV a 5000 r.p.m. 
• Gasolina normal. 
• Dirección de cremallera. 
• Asientos anatómicos, los 

delanteros con respaldo 
reclinable. 

Y como todos los Renault 5: 

Renault 5 GTL. Cinco Puertas 
• Motor Renault 1.108 cm3. 
• 45 CV a 4.600 r.p.m. 
• Consumo: 5,2 litros/9() Km/h., 

. según normas europeas A-70. 
• Limpia-lava cristales trasero. 
• Luneta térmica. 
• Servofreno. 

Paragolpes de poliéster, resistentes al _impacto; suspensión independiente a las cuatro ruedas, por barras 
de torsión; tracc~ón delantera; maletero con idéntica capacidad en cualquiera de las versiones (270 a 900 dm3), 
y otras muchas ventajas exclusivas. 

REN1\ULT5 
Conocerlo es amarlo 

~--------'---------=--~Ven a verlos a:-------------

AUTOCARPE 
e/ Marqués de Iharra, 2 Tlfs. 888 19 15 y 888 41 12 


